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Спонсор журнала серия книг  

«Нереальная Реальность»
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Присоединяйтесь к самой доброй, самой светлой серии книг – Нереальная 

Реальность. 

Взаимоуважение, честь, совесть, любовь, дружба – все это не простые слова! 

Именно здесь в этой маленькой вселенной, нереальной реальности (или все-таки 

вполне реальной реальности), раз за разом, история за историей главные герои 

показывают нам, что добро всегда привлекательней зла, что супер-героем может 

быть каждый – главное захотеть и начать действовать. Они подают нам пример 

своими поступками, действиями…они умеют работать над ошибками, 

самосовершенствоваться и трудиться. 

Каждый живет в той реальности, которую сам создает себе. Кто-то выбрал для 

себя яркую интересную насыщенную жизнь, а некоторые не хотят видеть чудеса, 

происходящие рядом с ними. Достаточно лишь начать действовать и тогда 

становится возможным изменить свою реальность. Мысль материальна.  

А ты можешь изменить свою реальность? 

 

Подписывайтесь на нашу группу Нереальная Реальность  

И приглашайте друзей!  

Всем рок-н-ролла!  

https://vk.com/rogozina_viktoria_unreal
https://vk.com/rogozina_viktoria_unreal
https://vk.com/rogozina_viktoria_unreal
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Здравствуйте, это группа "Парк Победы". Отвечаем на вопросы.  

 

Жанр: романтический рок/пост-панк.  

Состав: Виталий Рюмцев - гитара, вокал; 

Александр Светлаков - бас-гитара;  

Лера Суворова - ударные.  

Днем рождения считаем 31 августа 2012 года (точной даты никто не помнит, 

но примерно в это время начались первые репетиции, последний день лета).  

Дискография. Осенью 2016 года вышли сначала сингл "Марина Мнишек", а затем 

и дебютный альбом "Парк Победы". 

 Наш бас-гитарист Саша, к сожалению, не смог поучаствовать в беседе.  

 

- Как группа изменила вашу жизнь?  

 

Лера: До того, как прийти к ребятам, я поставила крест на музыке, и пару лет вообще 

не играла. Но поняла, что без музыки совсем тяжко и надо срочно восстанавливать 

форму, искать себе группу. Ни разу не пожалела, что начала снова играть, и что 
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попала именно в "Парк Победы". Мне нравится часами возиться с партиями, что-то 

придумывать. Кайф!  

Виталий: Моя 

жизнь стала как 

будто более 

осмысленной. 

Человеку 

необходимо какое-

то основное занятие, 

вот группа - это мое 

основное занятие, 

которое приносит - 

порой очень 

странное - 

удовлетворение.  

 

- Тяжело ли 

молодым рок-

группам 

пробиться в 

России на большую сцену? Почему?  

 

Лера: Тяжело. Сейчас таких групп в каждом дворе не по одной. Народ пресытился . 

Чтоб тебя заметили необходимо постараться, постоянно искать что-то новое, что 

заинтересует слушателей.  

Виталий: Да, групп полным полно, хороших и не очень. Все постоянно что-то 

издают, записывают, играют... очень много. Мне кажется никто не успевает даже все 

это отслушать и как-то по достоинству оценить, ни простые слушатели, ни 

програмные директора или продюсеры. Переизбыток в каком-то роде. Да к тому же 

СМИ наши не занимаются рок-музыкой. Всего две радиостанции у нас в городе я 

знаю, которые играют рок-музыку. Это очень мало.  

 

- Есть ли будущее у русского рока?  

 

Виталий: Я думаю, 

что русский рок, да и 

мировой, уже сыграли 

свою роль (культурную, 

социальную). Все это в 

прошлом. Кого надо и 

чему надо он научил, 

что-то свое взял, и это 

уже пройденный этап. 

И в будущем рок будет 

существовать только 

как часть поп-

индустрии.  

Лера: А я думаю, 

несомненно есть. Это 

целый отдельный мир 

со своей культурой, 
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своими последователями. Это вполне состоявшееся музыкальное направление с 

многолетней историей. Пока у русского рока есть сторонники, есть и будущее.  

 

- С чего начинался мир музыки для каждого из членов группы?  

 

Лера: Для меня мир музыки начался с ВИА "Аленушка", куда я пришла петь и 

танцевать еще в начальной школе. На первой же репетиции я увидела барабанную 

установку и пропала. Это была любовь с первого взгляда. В "Аленушке" меня научили 

играть, а мне показалось этого мало, и я отправилась в музыкальную школу. 

Пробовала себя в разных жанрах, от фольк-рока до джаза.  

Виталий: У меня это была группа "Кино" в детстве. Еще до школы даже. Я был 

таким маленьким 

поклонником. Помню, что 

мы ходили с мамой на 

фильм "Игла", и я 

забалдел. Меня отдавали 

в музыкальную школу, но 

ничего хорошего из этого 

не вышло - я забросил ее 

года через два.  

 

- Встречается ли рок в 

литературе? Много ли 

литературы на рок-

тематику или 

персонажами-

неформалами, как Вы 
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считаете?  

 

Виталий: А по-моему, любой литературный герой в классике это всегда рок-герой. 

Нигилист Базарой, романтический Данко, или Гамлет - все они нестандартно 

мыслящие, молодые бунтари. Чем не рокеры?  

 

- Что для вас рок-музыка?  

 

Виталий: Рок-музыка - это самый доступный вид неакадемического 

музицирования, т. е. если у тебя нет музыкального образования, и ты не знаешь КАК 

это правильно надо делать, то у тебя получается рок. Очень условно, но примерно так.  

 

- Что из музыки предпочитаете? А также книги и фильмы?  

 

Лера: Предпочитаю не зацикливаться на чем-то одном. Музыка постоянно меняется, 

постоянно открываю для себя кого-то нового. Сейчас вот знакомлюсь с дискографией 

Дейва Вейкла, беру что-то себе на заметку. Литературу предпочитаю такую, чтоб 

давала пищу для размышления, либо книги по медицине (в силу профессии). 

Фильмов смотрю не так много, но люблю те, что оставляют послевкусие, а не 

посмотрел и забыл.  

Виталий: Музыку слушаю гораздо меньше, чем раньше. 

 

Ссылка на группу: https://vk.com/parkpobedygroup 
 

https://vk.com/parkpobedygroup
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Ссылки на соцсети группы: 

https://vk.com/selenseas 

https://www.facebook.com/selenseas/ 

 

На интервью отвечал основатель группы Владислав 

Тюшин, поэтому ответы составлены от первого 

лица. 

 

Название группы 

 

Selenseas 

 

Жанр 

 

Heavy/power metal 

 

Участники группы: 

 

Тюшин Владислав - бас-гитара 

Андрианов Денис - гитара 

Абрамова Светлана – клавиши 

Людмила Малая – ударные 

Скляров Илья - вокал 

 - 

День Рождение группы: 

4 ноября 2010 года. 

 

- Дискография: 

Студийные альбомы 

В Отражении... (EP, лейбл Life Music, 2016) 

За гранью возможного (LP, лейбл SoundAge Prod., 2017) 

Синглы 

«Обратная сторона Луны» (2011) - опубликован в сборнике «Планета Железяка №2» 

(лейбл Life Music). 

«Одиночество» (2012) - опубликован в сборнике «Планета Железяка №3» (лейбл Life 

Music). 

 

- Как проект (группа) изменила Вашу жизнь? 

 

Лет 7 назад я даже не думал, что буду сочинять музыку, и у меня будет своя группа. Хотел 

быть критиком, т.к. на тот период были прослушаны сотни дискографий, в основном, 

зарубежных исполнителей тяжелой музыки, прочитано множество статей и журналов, 

была внушительная база знаний для сравнения музыкальных жанров и их ярких 

представителей. Но критиковать кого-то особого труда не составляет, а взять и создать 

https://vk.com/selenseas
https://www.facebook.com/selenseas/
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что-то своѐ из ничего – это кропотливая работа. Эта мысль так крепко засела в моей 

голове, что я очень плотно занялся творчеством и собрал проект Selenseas. 

 

- Откуда Вы родом? 

 

Я из Тверской области города Воинской Славы – Ржева. Светлана и Денис родились в 

Москве, Илья – в Ташкенте, а Людмила – в г. Каунас.  

Группа Selenseas образовалась в Москве. 

 

- Чем сейчас занимается Ваш проект? Какие выступления планируются в 

ближайшем будущем? 

 

В феврале 2017г. наша группа выпустила дебютный полноформатный альбом «За гранью 

возможного». На текущий момент полным ходом идет подготовка к презентации альбома 

в виде концерта, где мы планируем поделить сцену с нашими друзьями-музыкантами из 

групп: Acatonia и Легенда. Мероприятие состоится 2 июня 2017 г. в клубе Rock House. 

 

- Есть ли будущее у русского рока?  Как Вы считаете, реально ли зарабатывать рок-

группе в России? 
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Будущее есть у всего, но каким оно будет -  никто не знает. Правда, в России с этим 

больше трудностей, чем на Западе: молодым коллективам очень сложно куда-то 

пробиться. Заинтересованность в концертах с неизвестными коллективами у публики 

отсутствует, даже на группы со статусом приходит очень мало людей. Выступить на сцене 

для начинающих музыкантов – дорогое удовольствие, бесплатные выступления 

предлагаются очень редко, а 

уж о гонораре не может 

быть и речи. Качество 

исполнения музыки сильно 

упало, сейчас каждый 

может купить гитару за 

15000 рублей и пойти 

играть рок. Но есть и 

коллективы, которые 

пытаются приблизить 

русскую андеграундную 

музыку к западному 

образцу. Я считаю, что 

будущее именно за ними. 

 

- Слушаете ли Вы 

современные альбомы хард-роковых исполнителей? Кому отдаете предпочтения? 

 

Я слушаю очень много зарубежных исполнителей: от классического рока до melodic death 

metal. Вот несколько любимых исполнителей: Stratovarius, Blind Guardian, Primal Fear, 

Helloween, Eluveitie и многие другие. 

 

- Почему выбрали именно то направление музыки и жанра, в котором сейчас 

движетесь? Чем это обусловлено? 

 

С детства слушал 

тяжелую мелодичную 

музыку, поэтому 

захотелось двигаться в 

этом направлении. 

 

- Есть ли у участников 

Вашей группы 

музыкальное 

образование? 

 

Есть, но не у всех (50/50). 

 

- Влияет ли субкультура 

на политику, а 

политика на 

субкультуру, на Ваш 

взгляд? 
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Субкультура, на мой взгляд, на сегодняшний день практически никак не влияет на 

политику, а вот политика в субкультуре не редко прослеживается в текстах песен многих 

групп. 

 

- Какие именно инструменты (фирма/модель) предпочитаете для игры? 

 

Fender Precision и Jazz bass, Warwick Streamer и басы марки Sandberg. 

 

- Какие забавные вещи 

происходили с Вами 

недавно? 

 

Я работаю в магазине 

музыкальных 

инструментов, где 

ходила шутка о 

клиентах, которые 

спрашивают: продается 

ли у нас медиатор для 

начинающих. Каково 

было мое удивление, 

когда перед Новым 

Годом в магазин пришел 

покупатель, который задал тот самый забавный вопрос: «У вас есть медиатор для 

начинающих?» Эта фраза вызвала бурю восторга и эмоций у коллектива в этот день, а 

клиент так и не понял, почему мы смеемся  

 

- Расскажите об истории создания 

нескольких Ваших композиций. 

 

Создание музыки начиналось всегда с ярких 

риффов или мелодий, которые, обрастая 

аранжировками, рождали идею и будущий 

образ песни. На основе этих образов и 

впечатлений от прослушивания готовой 

инструментальной части были написаны 

тексты мной и Людмилой. Иногда музыка, а 

точнее ее звучание, сама подсказывала о какой 

истории будет та или иная песня, или же 

свежий взгляд участников нашей группы 

помогал переосмыслить и доработать 

мелодику и слова.  

 

- Как Вы считаете, что общего между 

обществом байкеров и обществом рок-

музыкантов? Можете ли привести 

примеры?! 

 

Байкеры, в основном, слушают тяжелую 

музыку. Например, наш друг и ex-гитарист 
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Александр Лавренов является байкером и предпочитает такие группы, как: Metallica, 

Rage, Черный Обелиск, а также ездит на различные мото-шоу, где выступают рок-

музыканты. 

 

- Какой смысл вкладываете в текст своих произведений? 

 

Как я выразился в одном из интервью: «Selenseas – что ни песнь, то сказка». 

Каждая песня имеет свой стиль и настроение, она несет в себе цель просветить слушателя, 

т.к. тематика текстов очень разносторонняя: мистика, мифология, фантастика, история, 

философия, художественная литература, кинематография и даже физика. Например, песня 

Данте написана по мотивам произведения «Божественная комедия» Данте Алигьери и 

представляет собой лиричную балладу об испытаниях героя, совершившего подвиг во имя 

любви. 

 

- Кстати о текстах, кто их пишет? 

 

Я и наша барабанщица. 

 

- Что для Вас рок-музыка? 

 

Это способ перенести слушателя в свой внутренний мир, поделиться эмоциями, 

переживаниями, энергетикой. 

 

- С чего начался мир музыки для каждого из членов группы? 

 

Для всех мир музыки начался еще с детства, когда ее нам включали родители.  
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Мой путь, как автора и исполнителя, начался 7 лет назад с домашней записи 

инструментальной версии композиции Look at the Past (Зеркало). 

Для Ильи и Светланы мир музыки по-настоящему открылся с музыкальной школы в 6 лет. 

Илья учился по классу виолончели, а Светлана – по классу скрипки.   

Для Людмилы знакомство с музыкой началось в 15 лет с таких групп, как Ария и Blind 

Guardian, после прослушивания которых она захотела научиться играть на гитаре, а позже 

освоила барабаны.  

Денис увлекся в 10 лет группой Rammstein, а позже заинтересовался Арией и Iron Maiden. 

Вдохновленный их творчеством, он решил сам играть в группе.  

 

- Мешает ли музыка личной жизни? 

 

Нет. У нашей 

барабанщицы две 

прекрасные дочурки, а я и 

Светлана помолвлены. 

 

- Планируется ли у Вас 

какая-то концертная 

программа на 9 мая с 

поздравлениями 

ветеранам? 

 

Нет. 

 

- Как Вы отмечаете 

майские праздники? 

 

Выезжаем на природу в кругу близких друзей. 

 

- Какую цель преследуете в творчестве? 

 

Мы некоммерческий проект. Главные цели для нас: создавать качественную мелодичную, 

но в то же время, тяжелую, музыку; возродить интерес публики к метал-жанру в России; в 

планах представлять нашу страну и за рубежом.  

 

- Рассказывали ли Вам семейные истории, связанные с войной 1941-1945 гг?  

 

Нет, не рассказывали. Но сам я родился в городе Ржеве, в котором во время войны велись 

ожесточенные боевые действия, и он был практически полностью разрушен. В истории 

сохранились упоминания о Ржевском выступе (Ржевской дуге) как о «ржевской 

мясорубке». 

 

- Расскажите о фронтовом пути одного из наших односельчан в годы Великой 

Отечественной войны. 

 

В различных источниках можно найти множество исторических сведений и мемуаров о 

солдатах, которые побывали в ржевской битве. Лучше всего передаст атмосферу 

страшных военных событий стихотворение А.Т. Твардовского «Я убит подо Ржевом…»: 

«Я убит подо Ржевом, 
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В безымянном болоте, 

В пятой роте, на левом, 

При жестоком налѐте. 

Я не слышал разрыва, 

Я не видел той вспышки, — 

Точно в пропасть с обрыва — 

И ни дна, ни покрышки…» 

 

- Есть ли семейные традиции, связанные с празднованием майских праздников? 

 

Нет. 

 

- Чем планируете в дальнейшем удивлять поклонников? 

 

Так как материала за 6 лет существования группы скопилось очень много, то в 

дальнейшем планируем удивлять наших поклонников новыми студийными работами. 

 

- С какими трудностями 

сталкивалась Ваша группа? 

 

Постоянная замена 

музыкантов, финансовые 

проблемы, также из-за записи 

альбома нам пришлось 

отложить концертные 

выступления на целый год. 

 

- Если бы Вам предложили 

собрать супер-группу (сайд-

проект), кого бы Вы в нее 

пригласили? 

 

Если из области фантастики, то пригласил бы своих зарубежных кумиров. Но, по моему 

мнению, талантливые музыканты, принявшие участие в дебютном альбоме Selenseas, уже 

и так образовали супер-проект, о котором я так мечтал. 

 

- Были ли у Вас благотворительные концерты? 

 

Нет, но мы бы не отказались от такого предложения со стороны организаторов.  

 

- Как Вы оцениваете помощь детским домам? 

 

Я очень уважаю людей, которые помогают детям. Иногда и сам принимаю участие в 

благотворительных акциях. 

 

- Есть ли у Вас наработки для студийного альбома? 

 

Как я уже говорил выше, накопилось много материала на несколько альбомов вперед. 

Ждите новых релизов!)  
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- Занимаетесь ли Вы спортом? Вообще, поддерживаете ли здоровый образ жизни? 

 

Раньше я активно занимался спортом: тхэквондо и посещал тренажерный зал. В данный 

момент времени стало мало, поэтому предпочитаю делать зарядку и различные 

упражнения с гантелями дома, чтобы поддерживать себя в форме. 

 

- Что вдохновляет Вас на создание Ваших композиций? 

 

Меня вдохновляют люди, а также события, которые сильно повлияли на мою жизнь.  

 

- Какие воспоминания, связанные с Вашей группой, Вас радуют? 

 

Воспоминания о первой встречи с каждым участником группы действующего состава, я 

безгранично рад работать с этими людьми.  

Также отчетливо помню тот момент, когда впервые держал в руках EP и LP. Так здорово 

видеть и слышать результат очень долгой и упорной работы над материалом.  

На самом деле воспоминаний масса. Чтобы рассказать обо всех, не хватит одного 

интервью.  

 

- Был ли у Вас творческий кризис? 

 

Кризиса в написании музыки никогда не было. Конечно, сейчас я пишу не так часто, но 

материал с опытом становится куда качественнее. А вот кризис у самого проекта был в 

период распада первого состава 2013-2015 гг., от которого осталось в настоящее время 

всего два человека из шести. Связан он с бесконечным поиском музыкантов, из-за 
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которого иногда опускались руки, и хотелось всѐ бросить, но поддержка близких мне 

людей не давала пойти на этот крайний шаг. 

 

- Что Вы пожелаете нашим читателям? 

Весеннего настроения, качественной музыки и мира во всем мире) 

 

Интересные факты о группе: 

 

 Песня «Зеркало» с 2010 по 2015 г. сменила 5 названий, и 5 раз переписывался 

текст. 

 Меньше чем за один год (в период с августа 2016 по февраль 2017) мы успели 

официально выпустить EP и LP. 

 Наш вокалист играет на виолончели, а клавишница – на скрипке. 

 За барабанами у нас девушка, что не часто встретишь в таком стиле. 

 Я и Денис Андрианов – единственные участники, которые не покинули коллектив 

со дня его основания.  
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- Название группы 

The Outside Doors (The OD) 

 

- Жанр 

Альтернативный рок 

 

- Участники группы 

Яна Монахова (вокал),  

Дима Федотов (гитара),  

Димон Бурыкин (бас),  

Серѐга Монахов (ударные) 

 

- День Рождение группы 

1 ноября 2010 год 
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- День возрождения группы 

1 марта 2016 год 

 

- Как проект (группа) изменила Вашу жизнь? 

 

У каждого участника группы появилась новая семья – это группа The OD 

 

- Откуда Вы родом? 

 

Калужская область 

 

- Чем сейчас 

занимается Ваш 

проект? Какие 

выступления 

планируются в 

ближайшем 

будущем? 

 

Сейчас мы 

занимаемся записью 

альбома. Параллельно выступаем на различный площадках ЦФО. Сидеть на месте 

некогда, работаем в поте лица) 

 

- Есть ли будущее у русского рока? 

А как же! Этому доказательство многочисленные фестивали по России. Главное верить в 

себя! 

 

- Слушаете ли Вы современные альбомы хард-роковых исполнителей? Кому 

отдаете предпочтения?  

 

Мы слушаем разнообразную музыку. Хард-рок конечно не исключение. Из современных 

можно выделить пожалуй Bon Jovi,  Nickelback, Black Stone Cherry. Не стоит забывать и 

родоначальников The Rolling Stones и The Beatles. Так же из старенького Disturbed Led 

Zeppelin, Black Sabbath и Deep Purple, Kiss.  Вся современная рок музыка построена на 

«старичках»-рокерах, у них есть чему поучиться просто).  
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- Почему выбрали именно то направление музыки и жанра, в котором сейчас 

движетесь? Чем это обусловлено? 

 

Под «альтернативой» мы подразумеваем сочетание различных стилей рок-музыки. Это 

дает свободу творчества, не зажимает в определѐнные рамки.  

 

- Влияет ли субкультура на политику, а политика на субкультуру, на Ваш 

взгляд? 

 

Субкультура ни как не влияет на политику, по крайней мере в России, хотя многие 

движения и стараются быть услышанными, но всѐ тщетно. А вот политика влияет на всѐ, 

даже на наше мышление – это прискорбно. 

.. 

- Какие именно 

инструменты 

(фирма/модель) 

предпочитаете для 

игры? 

 

Нет особых 

предпочтений. В 

первую очередь все 

зависит от удобства и 

музыкального стиля в 

котором играешь. Сейчас этот инструмент Greco Early Sixties 

 

- Как Вы считаете, что общего между обществом байкеров и обществом рок-

музыкантов? Можете ли привести примеры?! 
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Общая любовь к рок музыке. В основном, байкеры любители «живого» звучания, этому 

свидетельствуют байк слѐты и фестивали, где, зачастую, участвуют рок коллективы. Есть 

много знакомых у нас, кто является рок-музыкантом и байкером. Вот так вот) 

 

- Какой смысл вкладывается в текст своих произведений? 

 

Мысли и переживания, эмоции – вот основная составляющая наших песен. 

 

- Кстати о текстах, кто их пишет? 

 

Есть песни и Яськи вокалистки, есть и гитариста Федота  

 

- Как Вы считаете, реально ли зарабатывать рок-группе в России? 
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Думаем да, но что бы любой товар продать - необходимо делать качественную работу, и 

естественно востребованную.   

 

- Что для Вас рок-музыка? 

 

Не зря выше в одном из ответов прозвучала фраза «живое» звучание. Рок-музыка – это 

жизнь для любого музыканта. Если ты не живѐшь музыкой - ты не умеешь ее творить. 

 

-  Мешает ли музыка личной жизни? 

 

Это тоже самое, если б был вопрос – мешает ли Ваша работа продавцом хоз.товаров  или 

же вышивание крестиком личной жизни? Одно другому мешать не должно.  

 

- Как Вы отмечаете майские праздники? 

 

С лопатой на огороде днѐм, в друзьями и шашлыком вечером. 

 

- Какую цель преследуете в творчестве? 

 

Желание передать сквозь наши песни мысли, эмоции, жизнь. Хотим быть услышанными.  

 

- Рассказывали ли Вам семейные истории, связанные с войной 1941-1945 гг?  

 

Да, конечно. В большинстве,  в этих историях мало радости, в основном голод, страх, 
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разруха, и единственное желание, чтобы поскорее наступил мир. 

 

- Расскажите о фронтовом пути одного из наших односельчан в годы Великой 

Отечественной войны. 

 

Чуриков Анатолий Васильевич, участник Великой Отечественной войны, инвалид 

Великой Отечественной войны второй группы, лейтенант милиции в отставке, ветеран 

органов внутренних дел. В 1941 году ему исполнилось пятнадцать лет. Пережил 

оккупацию Калуги, еще более усилившую желание пойти на фронт. В 1943 году был 

призван Бауманским военкоматом Москвы. После обучения был отправлен в 

расположение третьего Белорусского фронта стрелком наводчиком 277-го стрелкового 

гвардейского полка. В 1944 году в боях под Витебском был тяжело ранен, после долгого 

лечения в госпиталях вернулся домой на костылях.  Когда встал на ноги, служил в 

милиции. За героизм и отвагу награжден Орденом Славы 3-ей степени, Орденом 

Отечественной войны первой степени, медалью «За освобождение Белоруссии», «За 

победу над Германией». 

 

- Чем планируете в дальнейшем удивлять поклонников? 

 

Публика нас любит за искренность, мы не пытаемся выпячивать себя или прыгать выше 

головы. Наверное, что бы удивить публику необходимо кого-то убить прям на 

выступлении))  

 

- С какими трудностями сталкивалась Ваша группа? 

 

Уверены, главная трудность рок-музыкантов это нехватка денег, мы не исключение.   

 

- Если бы Вам предложили собрать супер-группу (сайд-проект), кого бы Вы в 

нее пригласили? 

 

Армин Ван Бюрен был бы за пультом, Борис Моисеев на вокале, на подпевках Адель, 

Джон Бонэм на бариках и Кирк Хэмметт на электро – было бы бесподобно)) 

 

- Были ли у Вас благотворительные концерты? 

 

Ещѐ нет, но в планах играть в детских домах. 
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- Как Вы оцениваете помощь детским домам? 

 

Благотворительностью необходимо заниматься, надо отдавать то, что в твоих силах. Нет 

денег – от тебя не убудет если ты за улыбку ребѐнка отыграешь на гитаре детские песенки 

в детдоме.  

 

- Есть ли у Вас наработки для студийного альбома? 

 

Да 

 

- Занимаетесь ли Вы спортом? Вообще, поддерживаете ли здоровый образ 

жизни? 

 

Кто-то ведѐт здоровый образ жизни, а у кого-то и секс, и драгс, и алкотрэш – не будем 

пальцем тыкать) 

 

- Что вдохновляет Вас на создание Ваших композиций? 

 

Всѐ что ты видишь и чувствуешь 

 

- Какие воспоминания, связанные с Вашей группой, Вас радуют? 

 

Каждый сыгранный концерт уже приятное воспоминание.   

 

- Был ли у Вас творческий кризис? 

 

Не без этого конечно. Последний кризис был перед полной сменой состава группы, после 

этого творческого кризиса начался новый отсчет жизни The OD, день нашего 

возрождения! 

 

- Что Вы пожелаете нашим читателям? 

 Верьте в свои силы 

 Пусть с Вами прибудет удача 

 Любите жизнь, ведь она такая короткая 

 Слушайте побольше качественной музыки 

 Не бойтесь быть смешными, смех продлевает жизнь 
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 Будьте искренны к окружающим и к самим себе 

 Не будьте злыми, добро спасѐт этот мир 

 

 

 

Интересные факты о группе:  

1. Димон Бурыкин басил своей гитаркой в каждом составе The OD – и не надоело 

ему, старожила хренов 

2. У гитариста  не всѐ в порядке с головой, не зря он кличит себя «Психом» 

3. Вокалистка считает, что у нее некрасивая правая часть тела – начиная от 

пальцев ног и заканчивая правым ухом 

4. У драмера в голове тока: «туц-тац», ну или компот 
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Лидер рок-группы ROSA INFRA, Николай Карпушин презентует свою книгу  

"Роза Мира для всех. Метаистория современности". 

Специально для журнала «Это Rock`n`Roll!» Николай поделился с нами 

информацией о своем литературном дебюте. 

 

 

- О чем Ваша книга?  

 

В своей книге я поставил две 

основные цели: объяснить 

современным и доступным 

языком основные понятия и 

постулаты учения Даниила 

Андреева под названием 

«Роза Мира»; и второе – 

лично продолжить описание 

исторических и 

метаисторических событий 

сквозь призму этого учения.  

 

- Почему именно эта 

тема была Вами выбрана 

для литературного 

дебюта?  

 

   Впервые андреевскую 

«Роза Мира» я прочитал в 

возрасте 15 лет. Это 

довольно сложная книга, изобилующая как научными и теологическими терминами, так 

и метафизическими понятиями, довольно экзотичными для обывателя. Но, не смотря на 

все эти сложности, я смог ее осилить, т.к. с самого начала она вызвала в моей душе живой 

отклик, а разуму помогла упорядочить разрозненные теологические и философские 

знания, собираемые мною с разных мировых конфессий, философий и концепций. В 

более зрелые годы я неоднократно перечитывал эту книгу и с каждым разом все лучше и 

свободнее овладевал ее материалом, попутно находя подтверждения ее содержания и в 

личном опыте, и в других источниках. Подчеркну, что именно «Роза Мира» сделала мою 

жизнь одухотворенной, осмысленной и творчески насыщенной. Именно благодаря ей я 

смог понять свое предназначение, да и в целом изначальный смысл жизни человечества, 

который заключается отнюдь не в потреблении, размножении и доминантности. А в чем 

именно, скажу чуть позже. И одна из причин, почему я выбрал тему «Розы Мира» 

заключается в том, что я неоднократно сталкивался со следующей проблемой: для 

современного человека, помимо загруженности экзотическими понятиями, язык 

андреевской «Розы Мира» местами слишком тяжеловесный, академический и 

громоздкий. Это вовсе не снижает ее ценности, как литературного и духовного шедевра, 

но несколько усложняет дорогу к ее понимаю большинством простых людей. Хоть, она и 

была написана, как послание для всего человечества, а не только для ограниченной касты 

эстетствующих академиков. И из-за некоторой сложности и даже непривычности ее 

материала, из моих знакомых мало кто мог осилить эту книгу. Среди них были даже 
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довольно интеллигентные, начитанные люди с высшим образованием. Но часть из них 

упирались в стену собственной путаницы относительно розамирянских терминов и 

поэтому просто не понимали дальнейшего содержания книги, а у второй половины труд 

Андреева вызывал банальный скепсис и бытовой цинизм материалистов, обуянных 

культом потребления и поэтому духовно глухих к любым сложным теологическим 

концепциям. И, к сожалению, тогда я еще не обладал достаточными знаниями, чтобы 

аргументировать свою позицию по данному вопросу и мне просто оставалось смиренно 

верить в идеалы «Розы Мира». Но именно такая ситуация меня и навела на мысль 

написать свою собственную книгу, где я бы смог объяснить свою позицию по данному и 

другим актуальным вопросам.  

 Со временем я осознал, что «Розу Мира» необходимо популяризировать в народе, 

рассказывать людям о ней своими словами, но, тем не менее, не искажая изначальной 

сути трудов Андреева. Одним из удивительнейших достоинств этого учения является ввод 

такого понятия, как метаистория. Если очень кратко и упрощенно, то метаистория – это 

совокупность событий, происходящих в потусторонних мирах и измерениях (в книге это 

называется трансфизическими 

слоями Земли). Ведь большинство 

людей привыкли считать, что за 

чертой физической смерти даже 

если что-то и есть, то это такое 

статичное высшее бытие: рай, как 

вечное блаженство и безделье, или 

ад, как вечное страдание и 

безысходность. Конечно нюансы 

этой точки зрения в различных 

конфессиях разные, но общий 

смысл именно таков. Даже в 

религиях, родственных индуизму и 

буддизму, где есть реинкарнация, 

сами миры, где пребывают высшие 

существа, не особо меняются. А 

розамирянское понятие 

метаистории в этом смысле 

производит революцию! Роза Мира 

утверждает, что как раз нет ничего 

постоянного. Даже в мирах 

просветления и возмездия. Так же, 

как на Земле меняются события, 

геологические эры и движутся 

целые континенты, так в 

трансфизических мирах меняются 

эпохи, иерархии, духовные 

правила и положение вещей. Эта 

очень глубокая концепция 

помогает осознавать не только смысл различных религиозных конфессий, но и глубоко 

понимать их единство! И к тому же позволяет логично объяснить всю ту разницу и 

противоречия между ними.  
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 Роза Мира так же не отрицает и научный подход. И даже отчасти ему соответствует, хоть 

им и не ограничена. Примечателен тот факт, что данное учение одним из первых в 

истории не противопоставляет материю и дух. Ведь именно это противоречие в старых 

мировых конфессиях создало неразрешимый спор между религией и наукой. В Розе Мира 

разница между материей и духом лишь стадиальная, а не принципиальная. Например, 

понятие души здесь многослойно. И каждый из этих следующих друг за другом слоев 

состоит из таких же частиц, как атомы, электроны, нуклоны, бозоны, нейтрино, кварки и 

т.д., но несравненно более тонких материально. Эфирное и астральное тела, шельт - эти 

именно материальные покровы души настолько тонки, что частицы, из которых они 

состоят, просто не способен уловить ни один современный прибор. И чем тоньше 

материальность, чем тоньше ее энергии, тем меньше разница между сверхтонкой 

материей и духом. А доходя до уровня таких сущностей, как архангелы, эта разница уже 

столь тонка, что ее можно игнорировать. Но первооснова души любого существа – 

монада, как раз неделима. На таком высоком уровне уже господствуют тончайшие 

энергии. По Розе Мира, вместе с нашим физическим миром сосуществуют и миры 

трансфизические, разделенные между собой различным числом пространственных и 

временных координат (те самые слои). Это в роде бы и мистика, и в тоже время нет. 

Фактически, это такие же реальные физические миры, но находящиеся в других 

измерениях пространства и времени, отчего сильно различающиеся между собой по 

физическим законам и свойствам материи. Т.е. здесь тоже есть научная основа, которая 

отчасти перекликается с теорией Мультивселенной. И самое интересное, что все эти миры 

оказывают незримое, тонкое воздействие друг на друга. Согласно Розе Мира, сугубо 

духовных миров не существует вовсе. Они все материальны, но уровень тонкости их 

материальности очень разный. А все это в совокупности и порождает ту самую 

метаисторию, т.е. тонкие процессы взаимодействия этих миров. 

 Начиная лет так с 25 мне удалось постепенно осмыслить и то, что произошло с нашей 

страной в конце 20-го века, начале 21-го именно с метаисторической точки зрения. Но 

опять же, метаисторический анализ был бы бесполезен, если бы не имел прикладного 

значения для реальной жизни, верно? Так вот, те процессы, которые мы наблюдаем в 

реальной жизни как данность сейчас, такие, как культ потребления, тотальная 

атомизированность общества, отсутствие внятных идеалов и ценностей, общая 

аморфность и эгоизм, духовный и интеллектуальный упадок – все это лишь следствие 

более глубинных метаисторических событий, которые я описываю в своей книге «Роза 

мира для всех». Именно осмысление метаисторических первопричин мне помогло 

разобрать по полочкам и систематизировать взгляд на проблемы современного общества 

и кризис человеческой цивилизации. Причем, как на частном примере современной 

России, так и в более глобальном масштабе. И таким образом я воплощаю обе цели в 

своей книге: популяризирую андреевскую Розу Мира и продолжаю описание 

современной метаистории, что, как я надеюсь, поможет людям понять первопричины 

плачевного положения вещей в современном обществе потребления. И возможно 

поможет найти решение этих проблем, или хотя бы породит желание эти проблемы 

решить. Ведь когда знаешь первопричину проблемы, то это уже является отправной 

точкой ее решения. Все остальное уже упирается в энтузиазм, силу ума и духа, а так же в 

решительность. В общем-то, ради этого я и написал свою книгу. 

 

- Кому советуете прочесть свою книгу, для какой аудитории она рассчитана?  
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 «Роза Мира для всех. Метаистория современности» рассчитана на самый широкий круг 

читателей. Я ее могу рекомендовать как зрелым думающим людям, так и подросткам лет 

15-16. Первым моя книга будет интересна, как с точки зрения упорядочивания  своего 

мировоззрения, объяснения некоторых иллюзорных противоречий в жизни, так и в 

целом расширения своего духовного кругозора и понимания хода событий. Ведь помимо 

объяснения розамирянских понятий и описания современной метаистории в книги есть и 

смежные главы, где я подробно разбираю механизм работы культа потребления, 

симптомы «инфицированности» им даже не с мистической, а с чисто психологической 

точки зрения на достаточно большом количестве примеров и ссылок к известным и 

уважаемым авторам. И описываю тот вред, который «инфицированность» культом 

потребления приносит в жизнь человека, насколько иссушивает и опустошает его душу, 

оставляя лишь полуживотное, алчное и эгоистическое тело в окружении таких же 

«друзей» и «возлюбленных» – мнимых и суррогатных. Надеюсь, что многим это поможет 

хоть в небольшой степени переосмыслить свою жизнь и ценности, и начать жить по-

настоящему! Это может помочь вернуться к себе, к нашей изначальной природе души и 

личности, которую мы забыли в погоне за суррогатами пластмассовых псевдо-ценностей 

потребительства. Поверьте, это принесет потрясающие плоды, от которых в итоге вы 

будете в восторге! Если, конечно проявите должное терпение и мудрость. Хотя, я и по себе 

знаю, что для этого нужно огромное усилие воли и характера. Правильная дорога не 

бывает легкой. 

 А для подростков «Роза Мира для всех» будет интересна, как я надеюсь, еще и богатой 

палитрой ярких образов, красочным описанием иномерных миров. К тому же, в книге я 

уделяю целую большую главу рок-культуре, как феномену второй половины 20-го века, и 

пристально рассматриваю ее положительные и отрицательные стороны. Но, опять же, с 

большим количеством нюансов и тонкостей, которые могут на первый взгляд показаться 

неожиданными, но при более глубоком рассмотрении вполне логичными. Ведь для 

думающих молодых людей все чаще становится очевидной мысль, что идеология 

потребительства не обошла стороной и это великое культурное явление. И тем интереснее 

будет читать молодым людям, как мне кажется, эти главы. Тем более, что влияние на 

человечество рок-культура оказала весьма значительное и с точки зрения Розы Мира. Это 

невозможно отрицать или игнорировать. 

 Так же, я думаю, что книга заинтересует и некоторых атеистов, вследствие той логичной 

и даже в некотором смысле научной основы концепции многослойной Вселенной, 

которую я вкратце описал чуть раньше. К слову сказать, в этом плане у меня был 

довольно положительный опыт общения с одним молодым человеком как раз с 

атеистическим мировоззрением. Я был очень приятно удивлен, когда после моего 

описания этой розамирянской концепции он заинтересовался учением Розы Мира и 

прочитал ее. Чуть позже мы с ним встретились еще раз и он рассказал мне, что во многом 

разделяет те идеи, которые описал Андреев.  

 Моя книга написана довольно простым и легким языком, что для молодых людей, 

надеюсь, будет еще одним плюсом. Ее вполне можно будет читать в метро по дороге в 

институт или на работу. Но, в то же время я нисколько не искажаю изначальный смысл 

андреевской «Розы Мира», и даже во многом ее дополняю. Ведь описание метаистории 

Андреев прерывает на Карибском кризисе 50-х годов 20-го века, просто потому, что в это 

время он закончил свою книгу и чуть позднее элементарно умер физически. И в этом 

смысле я как бы принимаю у него эстафету ведения метаисторической хроники и веду 

повествование дальше, основываясь на его же наследии. 
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- Какую цель Вы преследуете в литературном творчестве?  

 

  Прямо скажу, что все мое творчество (не только литературное, но и музыкальное) 

посвящено Розе Мира, ее продвижению и популяризации среди людей. Сейчас для 

большинства уже очевидно, что мы живем в эпоху глобального кризиса цивилизации. 

Старые ценности, доктрины, идеологии изжили себя и неспособны приносить пользу 

Человеку, как в личностном росте, так и в прогрессе общества в целом. Кризис культуры, 

кризис социума, кризис идей, искусства и даже духовности. А Роза Мира – это как раз то 

учение, которое могло бы стать основой прорыва Человечества в развитии по всем 

фронтам, которая вобрала в себя все самое лучшее, светлое и прогрессивное от 

культурного и духовного наследия прошлых эпох и смогла это преподнести в виде 

слаженной и логичной системы взглядов и знаний. В своей «Розе Мира для всех» я в 

частности коснулся важного нюанса, что переход на принципиально новую стадию 

социального развития невозможен без культурного и духовного преображения Человека. 

А один лишь технологический прогресс сам по себе не способен сделать самого Человека 

лучше. Оглянитесь вокруг: все эти компьютеры, гаджеты, интернет хоть и во многом 

упростили нашу жизнь, но интеллектуальный и морально-нравственный облик общества 

это не улучшило ни на грамм. Это можно понять на простом примере: если бы каким-то 

волшебным образом в средневековой Европе мгновенно поменяли феодализм на 

буржуазно-либеральный капитализм, то это не принесло бы прогресса в общество той 

эпохи. Все потому, что люди (и крестьяне, и феодалы-дворяне) психологически не были 

бы готовы к таким переменам. Даже если столь же волшебным образом исчезла бы 

инквизиция, все-равно преобладающая интеллектуально-психологическая атмосфера, 

предубеждения и суеверия тех веков сделали бы свое черное дело. Ну дали бы 

крестьянину и всем остальным людям той эпохи демократические права и объявили 

выборы в новообразованный парламент. По факту никакой демократии и рыночной 

экономики не получится и в помине! Именно потому, что тот самый крестьянин будет по 

привычке пахать отведенный ему участок земли, ожидая, что все проблемы за него будет 

решать его бывший хозяин-феодал. Социально и политически этот крестьянин пассивен, 

в выборах принимать участия не будет, так же, как и пытаться завести самостоятельный 

бизнес (хотя бы фермерский). А типичные стереотипы и суеверия средневекового 

общества не дадут совершить скачок в науке и культуре. Постепенно сформируется 

олигархат и большинство людей будут порабощены всѐ той же тонкой элитарной 

прослойкой, просто сменившей название с аристократии на олигархию. И первопричина 

нового рабства будет заключена в интеллектуальном, психологическом и духовном 

невежестве как правящей верхушки, так и тех самых крестьян, ремесленников и прочего 

простого люда, ещѐ морально не созревшего до уровня демократических граждан. 

Граждан, способных со всей осознанностью брать на себя ответственность за собственную 

свободу и способных ею грамотно распоряжаться. Этот простой пример наглядно 

иллюстрирует ту мою исходную мысль, что люди должны духовно, морально и 

психологически созреть для перехода на принципиально новую ступень развития 

общества, дабы это общество могло функционировать и де-юре, и де-факто.  

 Также и современный человек-потребитель, зацикленный на материальных благах и 

культе личной успешности, будет не способен жить по нормам предполагаемого будущего 

Золотого Века. Ему по привычке постоянно будет казаться мало тех благ, которые он 

получает от общества, хотя Роза Мира предполагает материальный достаток для всего 

человечества такой же нормой жизни, как, например, сейчас наличие электричества и 

водопровода. Конечно, такая экономика будущего подразумевает технологический 
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скачок, при котором почти во всех видах производств и обслуживающе-потребительской 

сферы человек полностью будет заменѐн супер-продвинутыми роботами и андроидами. 

Досуг освободится и расширится почти неограниченно. При таких раскладах понятие 

«деньги» потеряет свой практический смысл. Эту новую ступень развития цивилизации 

отчасти можно назвать супер-технологичным коммунизмом. Но упразднение денежной 

системы лишит человека с потребительским мировоззрением прямого стимула для 

полезной и эффективной деятельности. А тот самый почти неограниченный досуг он 

будет тратить вовсе не на самосовершенствование, не на расширение своего кругозора, не 

на просветляющее творчество, научные открытия и полезную для общества деятельность, 

а на бесконечное ублажение своих телесных, полуживотных потребностей: еда, секс и 

зрелища. Потому что в современном человеке-потребителе почти полностью 

атрофировано творческое начало, так же как и жажда познания, жажда развития. Все это 

заменено теми псевдо-ценностями: еда, секс, доминантность и зрелища. Но чем больше 

по времени такая незрелая личность будет пребывать в цивилизации всеобщего 

изобилия, тем пресыщеннее и скучнее будет становиться ее жизнь. И тогда нынешнему 

человеку-потребителю уже нечем будет заполнить свою духовную пустоту. Ведь уже не 

нужно работать в поте лица для заработка и добычи пищи, потребность в демонстрации 

своей доминантности отпадает, т.к. в цивилизации изобилия все материально равны и 

людям открыты дороги почти во все интересующие их сферы деятельности. И если 

психологический портрет общества при таких раскладах останется на нынешнем уровне, 

то по всему миру начнѐтся то, что с пророческой точностью описано братьями 

Стругацкими в их выдающемся произведении «Хищные Вещи Века».  Возникнет 

тотальное мракобесие и поиск хоть какого-то нового развлечения взамен смертельно 

наскучивших старых забав, неограниченно доступных в эпоху всеобщего материального 

благополучия. Более того, начнѐтся отчаянный  поиск способов хоть как-то почувствовать 

себя выше других. Так называемая «дрожка» станет  спасением от всеобщей скуки - 

культом и бичом общества незрелых и убогих вырожденцев, оказавшихся не готовыми к 

жизни в изобилии и всеобщем социальном равенстве супер-технологического будущего. 

Именно поэтому, как я только что сказал, для такой высокой стадии развития общества 

люди должны созреть, преобразиться изнутри. И вот как раз для этого и нужно учение 

Розы Мира! Именно оно способно в массовых масштабах сформировать человека 

облагороженного образа, который будет гармоничен как физически, так и 

интеллектуально, психологически и духовно. Эгоистичные животно-инстинктивные 

потребности не будут иметь для него столь решающего значения, как для современного 

человека-потребителя, зацикленного на удовлетворении довольно примитивных 

желаний. В обществе материального изобилия человек облагороженного образа, не 

обремененный борьбой за место под солнцем, будет так воспитан, что самым 

естественным образом, по доброй воле будет стремиться к постоянному расширению 

кругозора, культурному развитию и к различным видам творчества (пускай и малых 

масштабов). Т.е. к тому, что и является предназначением биологического вида Человек 

Разумный – к творчеству, к созиданию, к совершенствованию себя и окружающей среды, 

к преображению Земли и даже к помощи в совершенствовании некоторым видам высших 

животных и доведению их до разумного творческого бытия, сопоставимого с 

человеческим, с помощью научных достижений будущего. 

 Один из главных постулатов учения Роза Мира, что Человек – это, прежде всего, творец 

и совершенствователь живой и неживой природы планеты Земля. В этом наше всеобщее 

предназначение и смысл жизни! И это действительно так. Посмотрите вокруг! Человек 

является доминирующим биологическим видом на Земле и своей деятельностью уже 
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давно влияет на планету. Другое дело, что эта деятельность существенно искажена 

темными силами в сторону разрушения. И этот процесс не остановить, не повернуть 

вспять, как хотели бы некоторые ретрограды. Возможно, лишь перенаправить его в 

светлое русло. В то, для чего человечество и было создано светлыми силами. И если еще 

каких-нибудь 120-150 лет назад перед человечеством стоял выбор между сохранением 

девственной дикой природы и технологическим прогрессом, то сегодня выбор остался 

лишь между преобразованием Земли в высокотехнологичную и гармоничную планету-

сад или скатыванием в глобальную технократическую деспотию с почти полным 

уничтожением живой природы вообще. 

 

- Сколько времени Вам потребовалось для написания книги?  

 

 В общей сложности два года. Если не считать долгий период осмысления всего того, что 

меня беспокоило в предшествующее этому время. Изначально я в общем-то и не 

планировал издавать целую книгу. Все начиналось с написания отдельных статей и 

заметок, которые я размещал в своем паблике в ВК, который так же называется «Роза 

Мира для всех». Сначала я просто вывел для себя цель доступного объяснения идей Розы 

Мира с помощью социальных сетей. Надо сказать, это довольно эффективная платформа 

для таких целей при должном подходе. Шло время, статей я писал все больше и больше, а 

народ все активнее интересовался ими. Количество подписчиков росло без всякой 

рекламы. Просто народу нравилось, они репостили себе, а на их страницах мои статьи уже 

соответственно читали их друзья. В итоге я понял, что все свои статьи уже нужно как-то 

систематизировать, да и их общий объем уже значительно превышал рамки ВК-паблика. 

Тем более, что они были тесно взаимосвязаны по смыслу и являлись продолжением друг 

друга. Тогда мысль собрать их в общее монолитное произведение родилась сама собой. 

Ну, я и решил: а почему бы и да? 

 

- Тяжело ли было издаться?  

 

 Нет, несложно. В современных условиях издаваться довольно легко, если есть желание, 

интернет, деньги, а главное – грамотно расставленные жизненные приоритеты. В одной 

лишь Москве довольно много профессиональных издательств. Всегда есть из чего 

выбрать. Я выбрал РСП, т.к. они предлагают вполне адекватные условия, быстро и 

качественно работают. И что особенно хорошо: нет опасности, что ваш текст украдут и 

издадут под чужим именем.  

 

- Как Вы оцениваете свою книгу?  

 

 Я постарался выразить в ней все то, что меня по-настоящему беспокоит. Те мысли, 

которыми я живу каждый день. И надеюсь, что мой труд окажется полезным для 

большинства тех, кто ее прочитает. Конечно, жизнь не стоит на месте, появляются новые 

темы для рассмотрения сквозь призму Розы Мира. И сейчас, уже после издания я 

понимаю, что очень многого недорассказал в своей книге. Но это совершенно нормально 

и нисколько не умоляет ценности и целостности моего труда. И это лишь повод для того, 

чтобы продолжать писать дальше новые произведения. 

 

- Как работалось над книгой?  
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 Сам процесс написания был довольно легким. У меня как-то с юности сформировалась 

привычка четко выражать свои мысли. А за последующие годы самостоятельного 

освоения различного рода гуманитарных знаний, я старался учиться грамотно 

структурировать свое литературное творчество на различных примерах известных 

авторов. Чуть сложнее было с редактированием. Потому, что когда дело уже идет к 

завершению, глаз замыливается  и из-за этого порой допускаются элементарные 

грамматические и стилистические ошибки, которых ты не совершаешь в начале работы 

над своим текстом. Но на то и существует профессия редактора в издательстве. 

 

- Как пришла сама мысль для произведения?  

 

 Сама мысль зрела долгие годы. Она произрастала из моего неудовлетворенного 

интереса: а, собственно, что же произошло в метаистории уже после 1950-х годов? Какие 

события произошли в других измерениях нашей планеты, оказавшие столь мощное 

воздействие на историю современного мира, и как они ее сформировали в том виде, в 

котором мы все теперь ее знаем? Годы размышлений на эту тему в итоге и породили саму 

идею написать книгу. И, кстати, даже феномен культа потребления в современной 

цивилизации, который я там подробно рассматриваю – так же является частью более 

глобальных процессов именно метаисторических событий. 

 

- Что посоветуете начинающим авторам?  

 

 Знаете, мне пришлось столкнуться с тусовкой некоторых московских поэтов и писателей. 

Среди них много талантливых людей. Но, существенная их часть больны синдромом 

непризнанных гениев. В том смысле, что они считают, что раз они такие все из себя 

талантливые, то издательства сами должны их находить среди тысяч подобных по всей 

России и издавать бесплатно, всячески пиарить и чуть ли не кормить с ложечки. 

Некоторые из них считают, что им все вокруг обязаны, и ждут особого отношения к себе, 

при этом толком даже еще нигде не издаваясь. Такой взгляд на жизнь в принципе вреден 

в любом виде деятельности, не только в литературной. Вот начинающим авторам я бы 

посоветовал предостеречься от подобного. Это, во-первых, существенно упростит работу 

над своими произведениями, а во-вторых, усилит возможность продвигать свои творения. 

Важно понять, что в современных условиях, прежде всего, мы сами должны продвигать 

свои произведения среди читателей. Благо, интернет предоставляет для этого множество 

удобных инструментов. И, кстати, те поэты и писатели из той тусовки, что осознали 

данные вещи, добились больших успехов. 

 

- Какие трудности преследует начинающих авторов? С чем столкнулись Вы и 

как реагировали?  

 

 Одна из важнейших трудностей в том, чтобы научиться разделять критику (которая 

обязательно будет) на 2 вида: конструктивную и «диванную».  

 Первая полезна для написания вашего произведения и, как правило, исходит от 

сведущих в теме людей, которые и сами имеют богатый опыт в данном виде деятельности 

и достигли определенных успехов. Их советы полезны и в большинстве случаев очень 

желательны к применению. Единственный момент, где подобные советы стоит 

игнорировать – это когда они могут разрушить вашу изначальную концепцию 
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произведения или увести ее в совершенно не то русло. В конце концов, даже мудрый 

советчик может ошибиться.  

 А вот второй вид критики, «диванная» критика – т.е. совершенно некорректное мнение, 

неадекватное основной сути произведения, субъективное и дилетантское во всех 

отношениях, полное предвзятости и ярлыков, необходимо всячески игнорировать! К 

сожалению, в нашу эпоху общедоступного интернета подобных диванных экспертов 

наберется больше половины сети. Важно выработать на них психологический иммунитет. 

Не спорьте с ними, не пытайтесь что-то доказывать, если видите, что человек 

неадекватен, и стремиться не к поиску истины через дискуссию, а лишь к поводу 

потроллить вас. Таким образом, вы сохраните психическую энергию для дальнейшего 

творчества, да и здоровье тоже.  

 Будьте открыты к здравой критике, но в тоже время спокойны и уверены в себе. 

 

- Будут ли еще книги?  

 

 Да. Как я отвечал ранее, жизнь не стоит на месте и мне много чего еще есть сказать. В 

какой форме и жанре это будет, пока еще неизвестно, но творческих планов много. 

 

- Что Вы пожелаете нашим читателям? 

 

 Я часто желаю людям, прежде всего, возвращения к самим себе! Современная 

цивилизация потребления делает все, чтобы этого не произошло, чтобы человек 

ассоциировал себя только с тем, что он покупает и чем владеет. Это как раз и мешает быть 

счастливым, хотя на момент воплощения каких-то материальных желаний возникает 

временная иллюзия счастья, которая быстро исчезает. Это как морковка, подвешенная 

над головой осла – он постоянно стремится ее догнать и съесть, но вечно обречен на 

неудачу и не понимает, что такую иллюзию ему создает наездник, чтобы ослик вез его в 

нужное место назначения. Вот и многие люди не понимают, что погоня за 

потребительскими псевдо-ценностями – это такая же морковка для осла, подвешенная 

над их головами мега-корпорациями, которые таким образом получают от простых 

людей огромную прибыль, которая является одной из причин социального неравенства и 

даже войн. Да и просто плачевного состояния личности в современном мире.  

 Когда ты познаешь свою изначальную суть, то и жить становится легче, проще, и в то же 

время твое существование становится настоящим, живым и насыщенным новыми видами 

деятельности, о которых ты раньше даже не подозревал. А то, чем ты дорожил до этого, 

кажется лишь тусклым суррогатом жизни. Вот тогда и возникает счастье. 
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Название группы 

 

 NeoliX 

 

Жанр 

 

Epic Industrial Metal 

 

- Участники группы: 

Максим Ёхин - гитара/экстрим вокал  

Александр Левин - вокал  

Ратибор Морозов - бас-гитара  

Иван Тихомиров - ударные 

 

- День Рождение группы: 

11 августа 2012 г. 

 

- Дискография: 

«Ты слышишь?»  (EP) 12 июня 2013 г. 

«Наследие» (LP)  13 ферваля 2015 г. 

«Фатум» (LP) 31 октября 2016 г. 

 

- Как проект (группа) изменила Вашу жизнь? 

 

Лучше сказать, что группа постоянно насыщает и дополняет нашу жизнь. Мы 

развиваемся как личности, развиваемся в социальном и в творческом плане 

одновременно. 

 

- Откуда Вы родом? 

 

Из Москвы. 

 

- Чем сейчас занимается Ваш проект? Какие выступления планируются 

в ближайшем будущем? 

 

Мы готовимся к летнему сезону, планируем несколько выездных 

выступлений в других городах. Ещѐ будем праздновать 5-летний юбилей в 

августе. 

 

- Есть ли будущее у русского рока? 
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Этот музыкальный жанр уже показал и раскрыл себя, теперь он 

неотъемлемая часть современной культуры.  Конечно же будущее у него 

есть, будут новые ответвления, изменения и развитие. 

 

- Слушаете ли Вы современные альбомы хард-роковых исполнителей? 

Кому отдаете предпочтения? 

 

Мы больше предпочитаем другие стили тяжѐлой музыки, в частности разные 

виды метала. Ориентируемся на industrial, modern, melodic death, groove metal 

коллективы. 

 

- Почему выбрали именно то направление музыки и жанра, в котором 

сейчас движетесь? Чем это обусловлено? 

 

Epic Industrial Metal! 

Группа NeoliX довольно долго находилась в поисках своего музыкального и 

идеологического стиля, однако, череда случайных и не очень событий 

подтолкнула нас остановить свой выбор на тех базовых компонентах, 

которые и формируют в совокупности наше музыкальное направление. 

О них и поговорим. 

1) Метал. 

В том, что мы хотим играть именно тяжѐлую музыку никаких сомнений не 

было, однако, на сегодняшний день, даже жанр метала в музыкальной среде 

представляет собой широчайшую палитру ответвлений. Это, в свою очередь, 

сыграло нам на руку. Из этой самой палитры мы выбрали те стилистические 

приѐмы, которые отвечали нашему внутреннему настрою, заряжали бы 

должной энергией. Метально-инструментальная составляющая включает в 

себя черты таких стилей как Melodic death metal, Industrial metal, Modern 

metal, Death metal, Deathcore и многое другое. То, что получилось на выходе, 

нам понравилось, а значит, есть шанс, что оно понравится и слушателям)) 

 

2) Электроника / Industrial 

Мы все дети 90-х, и электронные хиты таких групп как Scooter и Prodigy не 

могли не оставить свой след. Нам хотелось играть музыку, которая бы 

отражала дух именно нашего времени, и слегка заглядывала в возможное 

будущее. И именно электронно-атмосферная составляющая, во-многом 

определяет модерново-индустриальный характер нашей музыки. В ход идут 

также звуки всевозможных механизмов, околокосмических призвуков, 

создающих должное настроение песен. Следует также отметить 

использование такого атмосферного жанра, как Ambient, который, в большей 

степени, раскрыт на вышедшем недавно альбоме "Фатум". 

 

3) Эпика. 
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Наверное именно эта приставка вызывает больше всего вопросов)) Почему 

именно Epic? В ней сокрыта другая крайность нашей музыки, о которой 

многие сегодня услышат впервые. Во многих вокальных и мелодических 

музыкальных линиях наших песен лежат основы, и, так сказать, "каркасы" 

музыки этнической, свойственной, к примеру, скандинавскому, кельтскому и 

фино-угорскому фолку....как-то так))) 

Мы твѐрдо уверены, что музыкальный жанр должен развиваться 

эволюционным путѐм, как и всѐ в этом мире, поэтому совсем не брезгуем 

использованием таких приѐмов в нашей музыке. 

 

4) Тематическая составляющая /тексты. 

Немаловажная составляющая, как уже отмечалось выше - нам хочется 

отражать в нашей музыке темы, свойственные духу времени, в котором мы 

живѐм, а также темы, связанные с развитием нашего мира в перспективе. 

Очень много вдохновения черпается в научно-фантастической литературе, 

кино, в мирах кибер-панка, а также в актуальных на сегодняшний день 

научных достижениях, немалое внимание уделяется теме места человека в 

этом мире, его самопознания. Всѐ это находит отражение в текстах песен. 

 

5) Вокал 

Сочетанием чистого и экстремального вокала сейчас трудно кого-либо 

удивить, однако именно такой формат мы положили в основу с самого 

начала нашего существования. Метал являет собой агрессивный и 

динамичный стиль, местами бескомпромиссный, но, в то же время, не 

лишѐнный мелодической красоты. И подобный вокальный контраст 

позволяет нам воззвать к умам и сердцам каждого слушателя, который ищет 

в музыке либо заряд энергии, либо гармонию. 

 

- Есть ли у участников Вашей группы музыкальное образование? 

 

Ратибор окончил музыкальную школу, а остальные участники изучали 

музыку самостоятельно. 

 

- Влияет ли субкультура на политику, а политика на субкультуру, на 

Ваш взгляд? 

 

Всѐ взаимосвязано, оценивать силу влияния стоит исходя из частных случаев 

или определѐнных периодов времени. 

 

- Какие именно инструменты (фирма/модель) предпочитаете для игры? 

 

барабанщик Иван выбрал для себя Zildjian, гитарист Максим - Sheckter, а 

басист Ратибор - LTD. 
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- Какие забавные вещи происходили с Вами недавно? 

 

Нам предложили рекламу в сообществах Вконтакте, таких как «Сука», 

«Помнишь, я тебя любила? Забудь!», «Типичная девушка». 

 

- Расскажите об истории создания нескольких Ваших композиций. 

 

Композитором почти всего материала является гитарист и экстрим-вокалист 

Максим, причѐм некоторым мотивам и мелодиям, что вышли в наших 

релизах уже лет 10.  

Музыку к песням Бессмертный и Каталист создали Максим с басистом 

Ратибором, это первые совместно созданные композиции, в будущем 

появятся и новые. 

 

- Как Вы считаете, что общего между обществом байкеров и обществом 

рок-музыкантов? Можете ли привести примеры?! 

 

И те и другие знают, как хорошо отдохнуть. 

 

- Какой смысл вкладывается в текст своих произведений? 

 

Есть несколько определѐнных направлений в текстах, в основном они 

затрагивают работу человека с своим сознанием, раскрытие его потенциала, 

и технический и научный прогресс с элементами футуризма и фантастики. 

 

- Кстати о текстах, кто их пишет? 

 

Вокалист Александр и гитарист Максим, они их пишут, так как им же их и 

петь. 

 

- Как Вы считаете, реально ли зарабатывать рок-группе в России? 

 

Мы даже знаем пару современных групп, которые именно музыкой и 

зарабатывают. Но с другой стороны можно оставить творчество, как 

жизненное увлечение, независящее от финансового вопроса.  Даже если 

брать в пример композиторов из Могучей Кучки, то Мусоргский был 

офицером, а Чайковский служил в Министерстве Юстиции. 

 

- Что для Вас рок-музыка? 

 

Увлечение, которое раз и навсегда. 
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- С чего начался мир музыки для каждого из членов группы? 

 

Нас проникновенно цепляли и вдохновляли такие группы как Black Sabbath, 

Rammstein или System of a Down (и многие другие), которые мы начинали 

слушать ещѐ в подростковом возрасте. 

 

- Мешает ли музыка личной жизни? 

Не мешает, почти у всех участников группы уже достаточно долгие и 

гармоничные отношения со своими девушками, которые нас поддерживают. 

 

- Планируется ли у Вас какая-то концертная программа на 9 мая с  

поздравлениями ветеранам? 

 

Нет, наше творчество никак не перекликается с темой этих событий.  

 

- Как Вы отмечаете майские праздники? 

 

По отдельности со своими родными и близкими. 

 

- Какую цель преследуете в творчестве? 

 

Мы вкладываем в основу своих композиций темы освоения космических 

пространств, понимания истинной природы вещей и раскрытие новых 

горизонтов мира, в котором мы живѐм. Группа активно выступает за 

популяризацию науки как механизма познания окружающей 

действительности, что находит отражение в песнях. Этот подход мы и хотим 

донести до слушателей. 

 

- Рассказывали ли Вам семейные истории, связанные с войной 1941-1945 

гг?  

 

Конечно, почти у каждой семьи в России есть прошлое связанное с ВОВ. 

 

- Расскажите о фронтовом пути одного из наших односельчан в годы 

Великой Отечественной войны. 

 

Воздержимся, на это уйдѐт много времени. 

 

- Есть ли семейные традиции, связанные с празднованием майских 

праздников? 

 

Никаких особенных традиций нет, обычно встречаемся с родственниками. 
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- Чем планируете в дальнейшем удивлять поклонников? 

 

Новым творчеством. Будем дальше углубляться в описание научного 

изучения мира, показывать это с разных сторон. 

 

- С какими трудностями сталкивалась Ваша группа? 

 

Как таковых явных проблем и трудностей на нашем пути ещѐ не было. 

 

- Если бы Вам предложили собрать супер-группу (сайд-проект), кого бы 

Вы в нее пригласили? 

 

Боно 

 

- Были ли у Вас благотворительные концерты? 

 

Нет. 

 

- Как Вы оцениваете помощь детским домам? 

 

Со стороны. 

 

- Есть ли у Вас наработки для студийного альбома? 

 

Да. Они пока ждут своего часа. 

 

- Занимаетесь ли Вы спортом? Вообще, поддерживаете ли здоровый 

образ жизни? 

 

Да, все ребята из группы увлекаются активными видами отдыха или спортом, 

с которым подружились с юношества.  

 

- Что вдохновляет Вас на создание Ваших композиций? 

 

Реалии окружающего мира, космос, научная фантастика, наука как 

инструмент познания мира во всех еѐ направлениях. 

 

- Какие воспоминания, связанные с Вашей группой, Вас радуют? 

 

В Мурманск, за полярный круг, весело съездили на фестиваль)) 

 

- Был ли у Вас творческий кризис? 
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Нет. 

 

- Что Вы пожелаете нашим читателям? 

 

Чтоб их движение по жизни было обозначено лишь координатами "Вверх и 

вперѐд", как поѐтся в нашей одноимѐнной песне. 

 

Интересные факты о группе: 

 

 Группа активно позиционирует себя в качестве популяризатора 

научного познания мира. 

 Название NeoliX - просто звучное слово, не имеющее определѐнного 

значения и придуманное случайно, но крепко прижившееся. Однако, 

если рассматривать его более абстрактно, оно плотно ассоциируется с 

новизной и прогрессом. 

 С момента выпуска альбома Фатум группа регулярно ведѐт 

собственную видео-рубрику "Хроники времени", в которой подробно 

рассказывает об истории создания и замыслах своих композиций, а 

также о собственных взглядах на ряд актуальных в мире вопросов. 
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- Правда, что Вы участвуете в литературных премиях? 

 

- Да, конечно. Я стараюсь как можно чаще участвовать в подобных 

мероприятиях. Это отличный шанс попробовать нечто новое в стиле 

написании, сюжете. И просто мне это нравится. 

 

- В скольких Вы являетесь номинантом? 

 

- На данный момент в трех. 

 

- Расскажите об альманахе «Лили Марлен». Каковы впечатления? 

 

- Это было интересно. Мне предложила поучаствовать Лариса Шувалова, и я 

с удовольствием приняла предложение. Максим Бурдин (генеральный 

директор литературного альманаха «Лили Марлен») очень интересный человек, 

с которым приятно работать. 

 

- Будут ли еще публикации в ближайшее время? 

 

- Безусловно. 

 

- Над какой книгой Вы сейчас работаете? 

 

- На данный момент времени, я работаю над 

книгой «Пароль: «Счастье для тебя». 

Несколько необычная,  но на избитую тему.  

 

- Почему такое название? 

 

- Это судьба *смеется*. На самом деле со мной 

случилась удивительная история. На работе 

перебирала старые документы, собственно 

сортировала. Настроение не очень, погода 

пасмурная, ну как-то грустно очень было. И выпал 

стикер с интересной надписью «Пароль Жизнь 

прекрасна». И так стало легко, захотелось 

улыбнуться. И спустя какое-то время, после 

общения с коллегами, с приятелями в социальной 

сети… Все говорили, что несчастливы. И мне 

захотелось написать нечто, что помогло бы найти 

свое счастье. И памятуя о найденном стикере, я 
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несколько переформулировала, и получилось вот такое название. 

 

- О чем собственно книга? Это учебник по поиску счастья? Поучения? 

 

- Ни в коем случае. Это рассуждения, предложения, поиск того самого, чего мы не пытались 

делать. Эта книга о том, что нужно выбирать Жизнь. Вообще, в наше время очень много книг 

посвящено теме поиска счастья. Так почему столько людей глубоко 

несчастны?! Почему то, что советуют, как правило, трудно 

воплотить в жизнь?! Не учитывают индивидуальные особенности 

человека, его графика и ритма жизни. Не может быть одного 

уникального способа, который действовал бы одинаково 

эффективно для всех. В своей книге я лишь выделяю 

жизненные аспекты, из которых и состоит, собственно, 

счастье. А также предлагаю некоторые пути решения проблем, 

которые есть. 

 

- Очень интересно. А, правда, что Вы фотограф-любитель? 

 

- Да, я увлекаюсь фотографией. Не профессионально, зато для души. 

 

- На обложках журнала «Это Rock`n`Roll!» ведь Ваши фотографии?! 

 

- Да. На календарь, который стали выпускать не так давно, также идут мои фотографии. 

 

- Вы разносторонний человек. А скажите, будет ли 4 книга Вашей серии «Нереальная 

реальность»? 

 

- Спасибо. Да, будет и не только четвертая. Пока что серия несколько приостановлена по причине 

ограниченного времени, но это ненадолго. 

 

- Кстати, а как Вы любите проводить свободное время, и есть ли оно у Вас? 

 

- Свободное время есть, но его крайне мало *смеется*.  Я очень люблю гулять. Долгие пешие 

прогулки вообще настраивают на особый лад. Люблю играть на гитаре, петь, рисовать, вязать, 

выжигать на деревяшке картинки… У меня много интересов, но вот времени не всегда на все 

хватает. 

 

- Расскажите о своих увлечениях, о хобби, более подробно.  Где вы больше всего любите 

гулять, к примеру? 

 

- Да куда глаза глядят. Бывает, просто иду, думая о своем, либо выбрав какой-то весьма условный 

курс. Так лучше город узнаешь, больше видишь необычного. 

 

- Любители Вы спорт? Занимаетесь? 

 

- Занимаюсь, хожу в зал. Опять-таки, занимаюсь непрофессионально, а для души. 
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- Я прочитал Ваш отзыв на книгу Дж.Оруэлла. Необычное исполнение. И несмотря на то, 

что произведение очень серьезное, Вам удалось внести некую долю юмора, сарказма, 

иронии. После этого захотелось перечитать само произведение. Как Вам это пришло в 

голову? 

 

- Иногда требуется произведение перечитать. После второго раза, порой появляется новый взгляд 

на книгу. Да и рецензии в том виде, в котором обычно нам подают уже неактуальны, на мой 

взгляд. Любой отзыв или критика на произведение должны читаться легко и с интересом, а 

главное не слишком длинно. Здесь, как нельзя лучше, действует простое правило – краткость 

сестра таланта. 

 

- Будет ли подобный раздел в журнале? Очень хотелось бы увидеть новые отзывы и 

рецензии на книги в Вашем исполнении. 

 

- По желанию читателей, конечно же, такой раздел мы введем.  

 

- Кстати, о Ваших новинках. На днях Вы выпустили в свет рассказ в жанре кибер-панк. 

Неожиданно. Мне казалось, что Вы пишете только легкое фэнтези. 

 

- Всегда нужно покидать границы комфорта. Такой жанр для меня 

несколько непривычен, но необходимость освоить нечто новое во 

мне всегда берет верх.  

 

- Как давно вы пишите?  

 

- Писать начала лет с 12 в обычной школьной тетради. 

Очень нравилось придумывать фанфики про любимых 

героев. 

 

- Почему решили попробовать себя в 

литературном творчестве?  

 

- Потому что мне это интересно. А раз мне это 

интересно, поэтому я и решила это попробовать. 

 

- О чем было самое первое произведение, которое вы 

написали?  

 

- Писала фанфики: выбирала любимых героев книг-

мультфильмов-фильмов, и придумывала про них истории. 

 

- Вы тяжело раскачиваетесь, чтобы наконец сесть что-нибудь 

написать?  

 

- Даже не раскачиваюсь. Просто сажусь и делаю. Это как-то само приходит, остается только 

записывать. 
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- Как вы считаете, что важнее всего в литературе? Какова в этом функция автора?  

 

- Лично для меня важнее всего научить и мотивировать. Глядя на полки книжных магазинов, 

сколько макулатуры среди литературы, мне хотелось бы именно научить чему-то светлому, 

доброму, человечному и поделиться наблюдениями. Не обязательно бежать к цели, важно 

замечать то, что есть вокруг тебя: увидеть и оценить. 

 

- Кого из писателей или поэтов вы считаете достойным уважения?  

 

- Александр Блок, Михаил Лермонтов, Михаил Булгаков, Александр Пушкин,  Евгений Прошкин, 

Олег Овчинников, Андрей Белянин, Леонид Филатов, Ирина Головкина (Римская-Корсакова), Энн 

Райс, Артур Конан Дойл, Джейн Остин, Ричард Бах, Аманда Эшли,  Валентин Пикуль, Иван 

Ефремов, Константин Островский, Джордж Оруэлл и  Олдос Хаксли. А вообще этот список 

можно продолжать до бесконечности, ведь авторов достойных великое множество. 

 

- Что вы считаете самым трудным в жизни?  

 

- Самое трудное в жизни – это смириться с несправедливостью (особенно, когда ничего не 

можешь изменить), и тупость людей, нежелание развиваться, увидеть чуть 

дальше собственного носа. 

 

- Что вам дает творчество? 

 

- Самовыражение.  

 

 - Вы чем-то жертвуете ради творчества?  

 

- Только свободным временем, которого, как всегда, не так 

уж и много. 

 

- Вы довольно молоды, какие у вас планы на будущее? 

Какую роль в этом сыграет литература?  

 

- Ну, наверно, многие кто начинает писать хочет стать 

известным и популярным. Вряд ли кто-то хочет остаться в 

тени, никому не нужным и прозябать в нищете. Конечно, 

хотелось бы выбрать на книжные полки, получать самые крутые 

предложения от издательств, чтобы было много поклонников, 

которые поддерживали бы идею моих произведений. Но пока цели 

менее глобальны, я к этому стремлюсь, работаю и совершенствуюсь. 

На данный этап времени, важно наработать опыт, научиться полноценно 

доносить до читателей свои идеи, и конечно же, не стоять на месте и двигаться вперед.  

 

- Что пожелаете своим коллегам по перу?  

 

- Пусть всем хватит места под солнцем. Не ленитесь, совершенствуйтесь и несите в массы Добро. 
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- А что пожелаете всем остальным?  

 

- Не терять в себе Человека. 

 

У меня есть официальная группа «Нереальная реальность – Официальная группа» в Вконтакте по 

ссылке https://vk.com/rogozina_viktoria_unreal - здесь можно почитать все произведения. 

Моя страница в Вконтакте https://vk.com/id31690291 

 

 

  

https://vk.com/rogozina_viktoria_unreal
https://vk.com/id31690291
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Ирина мельком посмотрела в экран телевизора, и взгляд наполнился легкой 

грустью. Она поморщилась, увидев, что передача посвящена женщинам. В основном 

говорили, что дамы разучились радоваться материнству, быть опорой для мужа, 

стремятся построить карьеру. Обсуждался и осуждался вопрос, когда матери отдавали 

свое чадо в садик и бежали на работу, отказываясь проводить время со своим ребенком. 

Девушка отвернулась от 

монитора и, уставившись в окно, 

задумалась. Она считала, что 

телепередача не права, выставляя 

девушек в таком свете, но…но ее мнение 

никого не интересовало. 

Екатерина Витальевна – мать 

Ирины была героической женщиной. 

Пока муж ездил по командировкам, 

зарабатывая деньги на семью, она 

занималась воспитанием ребенка и вела 

домашний хозяйство. Уже будучи в школе, Ирину не раз спрашивали о ее родителях – в 

разводе или нет, а почему отец в командировках, почему мать домохозяйка??! Все это 

звучало презрительно. Люди вообще любят совать нос в чужие дела и делать выводы, 

исходя из общепринятых стереотипов. 

Ирину постоянно дразнили и практически 

сразу изгнали из «культурного» общества, а все потому, 

что девочка не ходила в детский садик, и ее мать, 

конечно же, осуждалась за это, ведь хватило наглости 

«сидеть дома и ничего не делать». И вот спустя чуть 

больше десяти лет в интернете активно упрекают 

женщин, которые отдавали своих деток в садики каким-

то там воспитателям, не желая возиться с ребенком 

самостоятельно. Но в жизни Ирины так ничего и не 

поменялось. Едва узнают ее историю о маме-

домохозяйке и снова начинаются упреки и фразы вроде 

«Я не понимаю, как можно сидеть ничего не делать!». 

Да, это грустно и печально, но дело не в том, что 

отдают в садик или нет. Дело в том, что никто почему-то 

никогда не задумывается о том, что бывают разные 

жизненные ситуации. Кто-то может позволить себе 

оплатить садик, либо же не с кем ребенка оставить и это 

единственный выход. А кто-то принципиально 
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воспитывает ребенка сам. 

И вот общество погрязло в критике. Неважно что, кого и за что критиковать. Стал 

важен лишь сам процесс. Отныне нет ничего хорошего, стоит лишь критиковать. Люди 

умеют жить лишь в ненависти друг к другу. А потом они удивляются, почему молодое 

поколение такое жестокое и эгоистичное растет. 

«Мир надо начать менять с себя», - шепнула Ирина и улыбнулась, представляя, 

как со своими детьми будет ходить на рыбалку, гулять, рисовать мелками на асфальте, 

играть в «резиночку» и классики. Она не желает своим детям интернетного детства. Нет, 

она возьмет за основу собственный опыт и покажет, какая жизнь может быть интересной. 

Правда в школе не все поймут, а потом и во взрослой жизни… Но это ничего, ведь люди 

привыкли жить в критике и ненависти. 

(с.) Рогозина Виктория 
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- Название группы: Kennedy Park 

 

- Жанр: ★   Russian Revolution Pomp Punk ★ 

 

- Участники группы: 

 

 mr. Silver Kennedy  

└ фронтмен/соло гитара/вокал 

 

┌ mr. Anri  

└ бас/бэк-вокал 

 

┌ mr. Alex Suicide  

└ ударные 

 

┌ mr. Art Kennedy  

└ ритм гитара/харпер 

 

- День Рождение группы: 13 

августа 2013 года. 

- Дискография: LP "Поколение 

Y"( 2015) 

 

- Как то на Рождество по 

телевизору был сюжет про 

"Битлз" и фоном играла песня 

"Girl". 2 минуты...и меня 

больше не существовало для 

окружающего мира, я забил 

на все и жил ради Музыки. Со 

временем все это оформилось 

в группу, которая рубит 

самый мощный рок в мире до 

сих пор.  

(с) Silver 

 

- Откуда Вы родом?  

 

Silver: Мы родом из детства. Там играли The Beatles на виниле и Nirvana на кассетах. 

Нам хватило! 

 

- Чем сейчас занимается Ваш проект? Какие выступления планируются в 

ближайшем будущем?  

 

Anri: Мы отжигаем на концертах, постоянно репетируем и пишем чумовой материал в 

студии!  
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- Есть ли будущее у русского рока?  

 

Art: Будущее есть у 

всего, вопрос в том 

какое оно будет ? Я 

считаю что русский 

рок изменится... Что 

не меняется - умирает.  

 

- Слушаете ли Вы 

современные 

альбомы хард-

роковых 

исполнителей? 

Кому отдаете 

предпочтения?  

 

Alex: Конечно 

слушаю! Куда ж без этого. Тут даже не то чтобы хард-роковым,а по тяжелее будет, 

например Volumes, Hacktivist, Asking Alexandria и прочее. 

 

- Почему выбрали именно то направление музыки и жанра, в котором сейчас 

движетесь? Чем это обусловлено?  

 

Silver: Всегда надо идти в противоположную большинству сторону. Потому что 

большинство людей - полные кретины! 

 

- Есть ли у участников Вашей группы музыкальное образование?  

 

Art: Конечно есть ))) я думаю у всех наших участниках кроме меня ))) .  

 

- Влияет ли субкультура на политику, а политика на субкультуру, на Ваш 

взгляд?  

 

Anri: Однозначно влияет, музыка всегда влияет на слушателей и с ее помощью можно 

завоевать толпу, а это страшная сила. 

 

- Какие именно инструменты (фирма/модель) предпочитаете для игры?  

 

Alex: Конечно хотелось бы стать фул эндорсером Sabian и ProMark! На деле же 

используется ударная установка TAMA, железо Sabian B8 и B8Pro, Wuhan, Orion, Paiste, из 

палок ProMark, либо VicFirth 

 

- Какие забавные вещи происходили с Вами недавно?  

 

Anri: Я занялся пилатесом)) 

 

- Расскажите об истории создания нескольких Ваших композиций.  
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Silver: Одну из песен я написал, вдохновившись контркультурой "модов" в Лондоне 60-

хх, другую после трибьют шоу Pink Floyd, третью после летнего Путешествия. Это Музыка, 

она приходит сама. 

 

- Как Вы считаете, что общего между обществом байкеров и обществом рок-

музыкантов? Можете ли привести примеры?!  

 

Alex: Ну первое, наверно, что приходит в голову это преданность своему «делу». Как бы 

печально не звучало про байкеров «пока смерть не разлучит вас», так и у рок-

музыкантов. 

 

- Какой смысл вкладывается в текст своих произведений?  

 

Silver: Купите билеты! 

 

- Кстати о текстах, кто их пишет?  

 

Silver: Тексты пишу я, я вообще люблю писать! 

 

- Как Вы считаете, реально ли зарабатывать рок-группе в России?  

 

Anri: Конечно реально, это лучший бизнес-проект, если вы конечно хорошая группа) 
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- Что для Вас рок-музыка?  

 

Alex: Это то что чем сопровождается вся жизнь сколько себя помню в сознательном 

возрасте. 

 

- С чего начался мир музыки для каждого из членов группы?  

 

Art: Вкратце : Наш барабанщик примкнул у нам совсем недавно он поиграл во многих 

группах, играл на одной сцене с Limp Bizkit в общем отличный парень, свой в доску ))) 

История фронтмена и басиста берет начало аж с их детства, настоящая музыкальная 

семья, так что выбора у них другого не было ))) Я в свою очередь играю в группе с 2012 

года чему очень рад. )    

 

- Мешает ли музыка личной жизни?  

 

Art: Не правильно поставлен вопрос ))) Личная жизнь музыке не мешает XD  

 

- Планируется ли у Вас какая-то концертная программа на 9 мая с 

поздравлениями ветеранам?  

 

Anri: Как то раз мы спели пару песен военных лет а потом сыграли рокнролл битлов и ви 

вил рок ю квинов!)) И еще несколько своих забойных треков)) так вот ветераны пошли в 

пляс и чуть слэмить не начали!)) Наверное планируем..) 
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- Как Вы отмечаете 

майские праздники?  

 

Alex: Плотным графиком 

работы, записи и репетиций) У 

меня лично в мае только один 

праздник, день рождения) 

 

- Какую цель преследуете в 

творчестве?  

 

Art: Всех и каждого заставить 

слушать хорошую музыку то 

есть Kennedy park  

 

- Рассказывали ли Вам 

семейные истории, 

связанные с войной 1941-

1945 гг?  

 

Silver: Да. Наша семья в трех 

поколениях сплошь боевые 

офицеры и командиры! Герои, 

кавалеры орденов Отечества и 

Красных Звезд. Семейная 

История очень обширная! 

 

- Расскажите о фронтовом 

пути одного из наших 

односельчан в годы Великой Отечественной войны.  

 

Art: Воевали мои прадеды, мой дет стоял у станка и работал на благо фронта и родины. 

Вообще война это трагедия тем более такая ужасная как Великая Отечественная война, и 

не стоит забывать о подвиге нашего народа.      

 

- Есть ли семейные традиции, связанные с празднованием майских 

праздников?  

 

Alex: К сожалению такого не имеется, потому как из родни знаю очень мало. 

 

- Чем планируете в дальнейшем удивлять поклонников?  

 

Anri: Тем же чем и всегда, безбашеным роком и прыжками до небес, пару раз я уже 

прыгал в барабанную установку на кураже)) может еще что отчебучу))  

 

- С какими трудностями сталкивалась Ваша группа?  
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Art: Сталкивалась и не раз, главное что всегда преодолеваем любые трудности.  

 

- Если бы Вам предложили собрать супер-группу (сайд - проект), кого бы Вы в 

нее пригласили?  

 

Alex: А чем мы плохи?)) нет, ну а если по существу, на сколько знаю As Blood Runs Black 

давно распались, а там такие технари хорошие были) можно было бы и собрать их заново) 

 

- Были ли у Вас благотворительные концерты?  

 

Anri: Конечно, без этого никуда))

 
 

- Как Вы оцениваете помощь детским домам?  

 

Anri: Этим занимаются всякие благотворительные конторы, жаль что они оставляют себе 

25% сборов.. странные у нас законы, но тем не менее пусть организовывают концерты и 

площадки с аппаратом - "мы всегда готовы! " 

Alex: Я только за) Помимо музыки состою в JDM Club Izhevsk, была как то поездка в 

детский дом с игрушками, я думаю что такие дела нужно однозначно продолжать! 

 

- Есть ли у Вас наработки для студийного альбома?  

 

Silver: Да. Мы сейчас пишем лонгплей, за подробностями следите в Сети! 

 

- Занимаетесь ли Вы спортом? Вообще, поддерживаете ли здоровый образ 

жизни?  
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Anri: Конечно, я не самый правильный спортсмен конечно, но приятно все же выйти из 

спорт зала и закурить)) кстати у меня свой Спорт-Клуб есть)))  

 

- Что вдохновляет Вас на создание Ваших композиций?  

 

Silver: Любовь и Ненависть. 

 

- Какие воспоминания, связанные с Вашей группой, Вас радуют?  

 

Art: Каждый концерт ))) Мы любим дурачиться на сцене и это классно. Вспоминаю один 

концерт который мы приостановили на половине так как Anri(басист) прыгнул в 

барабаны, а барабанщик его так аккуратно принял что никто не получил не ссадин не 

ушибов )))   

 

- Был ли у Вас творческий кризис?  

 

Silver: Нет и никогда не будет. Пишу, как дышу.  

 

- Что Вы пожелаете нашим читателям?  

 

Alex: Ставить перед собой цели и достигать их! 

Silver: Читайте чаще! Желательно настоящие книги! 

Art: Процветания всем каждому.   

Anri: Желаю не переставать мечтать и идти за своими мечтами не обращая внимания на 

окружающее общество.. оно вокруг вас будет меняться постоянно на всем вашем пути, и 

поверьте в лучшую сторону))) а еще слушайте хорошую музыку!  

 

Интересные факты о группе: 

 

Группа образована в городе Sarapool, это портовый городок на мощной реке с миллионом 

рок групп, играющих в нем в стиле "битловского" Ливерпуля (это было ооочень давно). 

Silver Kennedy планирует открыть независимый звукозаписывающий лейбл. 

Anri Kennedy выигрывает все поэтические конкурсы и турниры по боулингу. 
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Название группы 

 

- Наша группа в последнем месяце была 

вынуждена сменить название, со старого 

"Delusion" на новое "Aftermath of fantasy". 

Это связано с тем, что на название 

"Delusion" уже есть регистрация, как 

музыкальная, так и торговая. 

 

Жанр 

 

- Наша группа ещѐ в начале своего 

образования решила, что останавливаться 

на однотипной 

игре в одном жанре мы не станем. Мы 

выбрали для себя возможность идти 

дальше в плане выбора 

жанра, обозначив в нашем творчестве 

прогрессию. Наш жанр это- Progressive 

Melodic Deathcore. 

 

Участники группы: 

 

Ударные-Александр 

Соло-гитара-Владимир 

Ритм-гитара-Роман 

Бас-гитара-Юрий 

Вокал-Дмитрий 

 

День рождения группы: 

 

- Первая репетиция и, в принципе, 

рождение этого проекта-это 6 мая 2016 

года. Мы были образованы 

из двух ранее игравших в нашем городе коллективов: "Asphyxia" и "Saint kills dreams" 

 

Дискография: 

 

- Наша группа в данный момент имеет 3 полноценных студийных записи, и активно 

ведѐтся работа по написанию нашего дебютного альбома под названием "Voice from the 

other side" 

 

Как проект (группа) изменили вашу жизнь? 

 

- Она дала каждому из нас возможность развиваться и получить шанс для использования 

своих талантов в полной мере. 

 

Откуда вы родом? 
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- Мы из города Йошкар-Ола. Республика Марий Эл.Россия. 

 

Чем сейчас занимается ваш проект? Какие выступления планируются в 

ближайшем будущем? 

 

- В данный момент, мы занимаемся написанием материала для дебютного альбома и 

выступаем в доступных нам городах Поволжья. 

 

Есть ли будущее у русского рока? 

 

- Об этом стоит задумываться самим группам, играющим русский рок. Мы играем в более 

тяжѐлых жанрах, как Metal и Core. 

 

Слушаете ли вы современные альбомы Хард-роковых исполнителей? Кому 

отдаѐте предпочтение? 

 

- Каждый член группы имеет свои музыкальные предпочтения, в них входят различные 

группы, жанры. Назвать любимую Хард-рок группу не представляется возможным. 

 

Почему выбрали именно то направление музыки и жанра в котором сейчас 

движетесь? Чем это обусловлено? 

 

- Выбор нашего жанра обусловлен такими вещами 

как: Востребованность на сцене, относительной 

новизной для русско-язычного слушателя и 

личными вкусовыми предпочтениями участников 

группы. 

 

Есть ли у участников вашей группы 

музыкальное образование? 

 

- Нет, как такового музыкального образования у 

участников группы нет, но это с лихвой 

компенсируется опытом наших музыкантов. 

 

Влияет ли субкультура на политику, а 

политика на субкультуру, на ваш взгляд? 

 

- Да, они очень тесно связаны. В своей основе это 

скорее две противоборствующие стороны. Рок и 

метал движения, эмо и готы, панки-все они очень 

мешают тому, каким гос-во хочет видеть своих 

граждан, на почве чего часто возникают 

конфликты. 

 

Расскажите о создании нескольких ваших композиций. 

 



Это Rock`n`Roll! Выпуск 8 
 

 
60 

 

- В данный момент у нас есть 3 полноценных студийных записи. 

а) All humans cursed 

б) Bring me my paradice 

в) Stay out of people 

Создание этих песен было сложным в плане самой реализации и работы во время записи. 

Любые записи требуют большой отдачи, как в плане времени, так и иных ресурсов. 

 

Как вы считаете, что общего между 

обществом байкеров и обществом 

рок-музыкантов? 

Можете привести примеры?! 

 

- Ни один из членов нашей группы не 

является членом общества байкеров, но мы 

имели опыт общения. С этим, если так 

можно выразиться, образом жизни и у него 

довольно много схожих черт с обществом и 

образом жизни рокеров. Довольно часто 

бывает так, что байкеры играю рок или 

метал, а рок-музыканты покупают себе 

байки. 

 

Какой смысл вкладываться в текст 

своих произведений? 

 

- Здесь наверно мы не откроем Америку. По 

крайней мере, пока что. Тема скорее об 

отношении к людям и людей к друг другу. Люди 

бывают очень странными и их поступки сложно 

объяснить. Объясняем ли мы их в текстах? 

Пожалуй, кто-то найдет свое объяснение, а кто-то 

интерпретирует это иначе. 

 

Кстати о текстах, кто их пишет? 

 

- Основную работу (почти всю) у нас делаетнаш 

ударник Александр"Decadence" Пеньков. 

 

Как вы считаете, реально ли зарабатывать 

рок группе в России? 

 

- При должном маркетинге и менеджменте можно 

зарабатывать почти на всѐ на свете. 
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Главное-Создать спрос и сделать предложение, которое будет востребовано. К музыке это 

относится ничуть не меньше. 

 

Что для вас рок-музыка? 

 

- Это способ получить удовольствие от музыки, которую ты сам написал и играешь. 

Способ самореализовать себя. 

 

С чего начался мир музыки для каждого из членов группы? 

 

- Для каждого из нас он начался во времена, когда мы начинали познавать этот мир. 

В подростковом возрасте некоторые из нас пробовали играть на гитаре или других 

инструментах. Не малое влияние на нас оказала рок и метал музыка. 

 

Мешает ли музыка личной жизни? 

 

- Она скорее мешает Рабочей деятельности. Из-за разных рабочих графиков довольно 

сложно 

репетировать, а уж тем более выступать на иногородних концертах. 

 

Планируется ли у вас какая-то концертная программа на 9 мая с 

поздравлением ветеранам? 

 

- Пока это не входило в наши планы, мы решаем вопросы связанные с концертами по 

мере их поступления. 
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Какую цель вы преследуете в творчестве? 

 

- Играть. И наслаждаться процессом. Нам в кайф то, что 

мы делаем и стараемся делать это лучше. Кому-то хочется 

славы (блин, это наверно всегда первая мысль при 

создании любой группы). Но в дополнении к этому, 

почему бы не повысить свои навыки? 

Заработать денег? Конечно, хочется, это не самое дешевое 

хобби. Поездка в другие города практически полностью 

оплачивается нами самими. Конкретно сейчас хочется 

посетить как можно больше городов, посмотреть на 

других, ну и себя показать. И конечно - записать 

альбомчик. 

 

Рассказывали ли вам семейные истории, 

связанные с войной 1941-1945? 

 

- История, так или иначе, задела миллионы людей. Наша 

команда не 

исключение. 

Каждому есть, что 

рассказать о своих предках. 

 

Чем в дальнейшем планируете удивлять 

поклонников? 

 

- Мы пока оставим эту информацию в секрете. 

Сюрпризы производят больший эффект, чем заранее 

ожидаемые вещи. 

 

С какими трудностями сталкивалась ваша 

группа? 

 

- У нашего коллектива было 

несколько трудностеЙ-это давление 

более опытных команд в нашем 

городе, а так же смена состава и поиск 

новых участников. 

 

Были ли у вас 

Благотворительные концерты? 
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- В данный период мы являемся достаточно молодой командой и не имеем подобного 

опыта. 

 

Как вы оцениваете помощь детским домам? 

 

- Мы положительно относимся к помощи детским 

домам, хоть и понимаем, что никакая 

помощь не окажет должного влияния на будущее этих 

детей. 

 

Есть ли у вас наработки для студийного 

альбома? 

 

- Да, в данный момент у нас в концертном репертуаре 

есть уже 8 песен и активно 

ведѐтся работа над ещѐ двумя. Сам же дебютный 

альбом будет состоять из 10-12 песен. 

 

Занимаетесь ли вы спортом? Вообще, 

поддерживаете ли здоровый образо жизни? 

 

- Большинство членов группы занимается теми или иными видами спорта, правильное 

питание соблюдают далеко не все. Некоторые из членов предпочитают более 

"свободный" образ жизни. 

 

Что вдохновляет вас на создание ваших композиций? 

 

- Нас вдохновляют: наши личные взгляды на жизнь, желание развивать наше детище, 

творчество намного более известных коллективов и конечно же желание играть музыку. 

Вдохновляет вопросы, заданные самому себе: "А что могу я? А я могу лучше? А если не 

получится сразу, буду ли я стараться? 

 

Какие 

воспоминания, 

связанные с вашей 

группой вас 

радуют? 

 

- Таких воспоминаний 

достаточно много, но 

больше всего нас 

подогревают мечты о 

будущих 

приключениях. 

Дальше у нас вместе 

будет очень много 

всего интересного, что 

оставит ещѐ. Больше 



Это Rock`n`Roll! Выпуск 8 
 

 
64 

 

теплых воспоминаний. 

 

Был ли у вас творческий кризис? 

- Коллектив молодой, идей много и не все они нравятся всем участникам. Кризис? Нет, 

скорее рабочий процесс. 

 

Что вы пожелаете нашим читателям? 

 

Пожелаем слушать то, что нравится, не вестись на пропаганду модной музыки. 

Пожелаем не "Любить" мозги друг-другу и жить в мире. 

 

 

 

Интересные факты: 

факт №1 - Группа Aftermath of fantasy играет в прогрессирующей системе, а иначе говоря 

не имеет определѐнного жанра, на каждый альбом-новый жанр. 

 

Факт №2 - Изначально группа задумывалась как проект жанра Black metal, но после,во 

время рабочего процесса, смены состава, изучения нынешней сцены, мы решили выбрать 

наш нынешний жанр 

 

Факт №3 - Когда мы собирались на репетициях, ещѐ до объединения проектов, мы просто 

хотели играть, просто любили музыку и хотел ей заниматься. После нас пригласили 

выступить в местный рок-клуб. Дальше мы стали задумываться о более масштабном 

развитии проекта и занимаемся этим до сих пор. 
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Из присланного нашим читателем – Антоном Куликовым 
 
Источник: http://www.bards.ru/archives/author.php?id=1674  

 
Новелла Матвеева родилась 7 октября 1934 г. в Царском 

Селе (ныне г.Пушкин) Ленинградской области, живет в Москве. 
Среди ее предков были музыканты и крестьяне, поэты и моряки, скрипичный мастер 

и даже корабельный фельдшер. 
Она придумала слово "шестидесятники" в своей статье, опубликованной альманахе 

"Поэзия" примерно во второй половине восьмидесятых и с того времени всех живших и 
действовавших в 60-естали называть — "шестидесятники". 

Мелодии первых песен сочинила еще в детстве, в конце войны. 
Первой ее публикацией в 1957 году стала пародия на песенку "Пять минут" из 

кинофильма "Карнавальная ночь". Вскоре последовали публикации стихов в газете 
"Советская Чукотка" (1958) и журнале "Енисей". С 1959 года ее стихи стали регулярно 
печататься в центральных газетах и журналах. 

Литератор, поэт. С 1961 года Член Союза писателей СССР. 
В 1962 году Новелла Матвеева окончила Высшие литературные курсы при 

Литературном институте имени А.М. Горького. 
Первая пластинка Новеллы Матвеевой появилась в 1966 году. Это была первая в 

Советском Союзе пластинка с авторскими песнями. Там была и "Девушка из харчевни", 
песня, вышедшая далеко за пределы поющей интеллигенции, та самая, " о гвоздике". 

Песни пишет в основном на свои стихи, с 1972 г. — также на стихи Ивана Семеновича 
Киуру (1934-1992), ее мужа. 

Ее перу принадлежит более 30 книг стихов, прозы и переводов. Среди них: "Лирика" 
(1961), "Кораблик" (1963), "Душа вещей" (1966), "Солнечный зайчик" (1966), "Ласточкина 
школа" (1973), "Река" (1978), "Закон песен" (1983), "Страна прибоя" (1983), "Кроличья 
деревня" (1984), "Избранное" (1986), "Хвала работе" (1987), "Нерасторжимый круг" (1991), 
"Мелодия для гитары" (1998), "Кассета снов" (1998), "Сонеты" (1998), "Караван" (2000), 
"Жасмин" (2001). 

Как автор-исполнитель Н. Матвеева записала пластинки: "Песни" (Мелодия, 1967), 
"Стихи и песни" (Мелодия, 1966), "Дорога — мой дом" (Мелодия, 1982), "Музыка света" (в 
соавторстве с И. Киуру, Мелодия, 1984), "Баллады" (в соавторстве с И. Киуру, Мелодия, 
1985), "Мой вороненок" (в соавторстве с И. Киуру, Мелодия, 1986), "Рыжая девочка" (в 
соавторстве с И. Киуру, Мелодия, 1986) и компакт-диски "Какой большой ветер" (ASP, 
1997), "Девушка из харчевни" (ASP, 1997), "Новелла Матвеева" (Moroz Records, 1999), 
"Лучшие песни" (Московские окна, 2000), "Отчаянная Мэри", "Трактир "Четвереньки". 

Наиболее известными и популярными песнями Новеллы Матвеевой стали: "Песня 
погонщика мула" ("Ах, как долго, долго едем..."), "Ветер" ("Какой большой ветер..."), 
"Водосточные трубы" ("Дождь, дождь вечерний..."), "Девушка из харчевни" ("Любви моей 
ты боялся зря..."), "Окраина" ("Летняя ночь была..."), "Капитаны без усов" ("Вот передо 
мною море голубое..."), "Страна Дельфиния" ("Набегают волны синие..."), "Фокусник" ("Ах 
ты, фокусник..."), "Цыганка" ("Развеселые цыгане по Молдавии гуляли..."), "Шарманщик" 
("На землю падал снег...") и др. 

 

 

 

http://www.bards.ru/archives/author.php?id=1674
http://bards.ru/archives/part.php?id=8781
http://bards.ru/archives/part.php?id=8781
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Предсказание Эгля 
                  Новелла Матвеева 
 
 Em                               H7         Em   H7  Em 
Подойди ко мне, я в твоих глазах вижу капли слез. 
    Am       Am6              D                 G 
В мире много зла, но не надо все принимать всерьез. 
Am                                                  Em 
Ты не верь земле, черствой и сухой, - верь волне морей. 
Am                                H7                   Em 
Пусть она скользит, дразнит и грозит - больше правды в ней. 
 
Пробегут года быстрой чередой, как в ручье вода. 
Видишь тот обрыв и простор морской - посмотри туда. 
Там, в дали морской, ты увидишь блеск алых парусов. 
С берегов крутых ровно в пять часов ты завидишь их. 
 
Это будет бриг из далеких стран, из других широт. 
Ровно в пять часов от его бортов шлюпка отойдет, 
И прекрасный принц, сказочный герой, нареченный твой, 
Весел и умен, строен и высок, ступит на песок. 
 
Слушай, он затем только приплывет, чтоб тебя спасти. 
Если он тебя сразу не найдет, ты его прости! 
Ступит на песок - радость на лице сильная, как боль, - 
Скажет: "Добрый день!" Спросит он: "А где тут живет Ассоль?" 
 
Не грусти, не плачь. Ясных глаз не прячь, слезы с них сотри. 
Верь моим словам, чаще по утрам на море смотри. 
Верь волне морей. Верь судьбе своей. Час наступит твой. 
Ты увидишь блеск алых парусов - это за тобой. 
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Из присланного нашим читателем – Романом Демидовым 
 

 
 
 
Умершие доктора не лгут 
 
Об это не расскажет ваш врач. То, 
что вы сейчас прочитаете, может 
полностью перевернуть ваше 
представление о здоровье и о 
современной медицине.  
 
То, что Вы прочитаете, может 
полностью перевернуть Ваше 
представление о здоровье и о 
современной медицине и таким 
образом радикально изменить 

Вашу судьбу и судьбу Ваших близких.  
 
Текст переведен на русский язык и напечатан с сохранением авторской лексики в 1995 
году.  
 
Доктор Уоллок очень популярен в США.  
 
В 1991 году был выдвинут на соискание Нобелевской премии.  
 
Мне очень приятно встречаться со всеми Вами. Я вырос на ферме, на западе графства 
Сент-Луис. В 50-х годах мы начали с разведения мясных коров. Если Вы знакомы с 
разведением домашнего скота, Вы, наверное, знаете, что единственный путь заработать в 
сельском хозяйстве — это вырастить собственные корма, собственные кукурузу, соевые 
бобы, сено. На мельнице для нас размалывали кукурузу, бобы и сено, добавляя туда 
множество витаминов и минералов. Так мы готовили корм для коров.  
 
Через 6 месяцев этих коров можно было уже выставлять на рынок; мы производили 
отбор, оставляя лучшее поголовье для себя.  
 
Что интересно, делая это для коров, мы сами, представьте, не принимали никаких 
минералов и витаминов, а ведь мы были молоды, хотели прожить 100 лет без всяких 
болей и недомоганий.  
 
Это меня очень волновало, и я спросил своего отца: «Папа, скажи, почему ты и для нас не 
делаешь то же, что и для коров?» И тогда отец подарил мне мудрую мысль, он сказал: 
«Помолчи, парень, ты должен ценить то, что ежедневно ешь свежие продукты с фермы, 
надеюсь, ты это понимаешь?».  
 
Я, конечно, не стал больше приставать, не хотел лишиться обеда или ужина.  
 

javascript://
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Затем я поступил в сельскохозяйственную школу и, получив научную степень, стал 
специалистом по животноводству, по полевым культурам и почвоведению. После этого 
поехал на 2 года в Африку. Там мне удалось исполнить свою мальчишескую мечту, я 
работал с Мауром Паркинсом. Это великолепный человек.  
 
Через 2 года получил телеграмму с приглашением работать в зоопарк в Сент-Луисе. 
Национальный Институт здоровья выделил зоопарку ссуду в размере $78 млн., и им был 
нужен ветеринар, чтобы производить вскрытие животных, умерших естественной 
смертью в зоопарке. Я согласился, приехал. Мне приходилось делать вскрытие животных, 
умерших не только в этом зоопарке, но и в зоопарках Брукволдском, Чикагском, Нью-
Йорском национальном, Лос-Анжелесском и так далее.  
 
В мои обязанности входило не только вскрывать животных, умерших естественной 
смертью, но и найти и наблюдать особей, сверхчувствительных к загрязнению 
окружающей среды, потому что в начале 60-х годов никто толком не знал об 
экологических проблемах и катастрофах. Итак, исследуя причины смерти людей и 
животных, я сделал 17500 вскрытий и вот к какому заключению пришѐл:  
 
«Каждое животное и человек, умершие естественной смертью, умирают от 
неполноценного питания, т.е. от дефицита питательных веществ.»  
Результаты химических и биохимических анализов с документальной точностью 
показали, что естественная смерть наступает из-за неправильного питания, и это меня так 
поразило, что я вернулся к истории с коровами.  
 
Я написал 75 научных статей и трудов, 8 учебников совместно с другими авторами и одну 
книгу самостоятельно. Еѐ продавали за $140 для студентов медиков. Я печатался в 1700 
газетах и журналах, выступал в телепередачах и где только не выступал. Но тогда, в 60-е 
годы, мои труды относительно питания мало кого волновали.  
 
Что оставалось? Пришлось вернуться к учѐбе и стать врачом, это позволило мне 
использовать все те знания о питании, которые я получил в ветеринарной школе. И, как 
ни удивительно, это сработало. Я провѐл 15 лет в Торкмунде, штат Орегон, где занимался 
обычной врачебной практикой. И сегодня хочу поделиться с Вами своими знаниями и 
выводами, полученными за эти 10…12 лет.  
 
И если Вы унесете отсюда лишь 10% того, что услышите, Вы убережѐте себя от многих 
неприятностей, страданий, сэкономите уйму денег и продлите на много лет свою жизнь.  
Вам не достигнуть этого, т.е. не получить дополнительных лет жизни, не достигнуть 
своего генетического потенциала просто так, без каких-либо усилий с Вашей стороны.  
 
Теперь хочу сказать Вам главное  
Генетический потенциал продолжительности жизни составляет 120…140 лет.  
 
В настоящее время можно насчитать 5 народностей, представители которых доживают до 
возраста 120…140 лет на Востоке, Тибете и в Западном Китае. Эти люди были описаны 
ещѐ в 1964г. Джеймсом Хилтоном, написавшим книгу «Потерянный горизонт».  
 
Старейшим человеком, согласно имеющимся данным, хотя допускаю, что есть некоторые 
преувеличения, был доктор Ли из Китая, родившийся в Тибете. Когда ему было 150 лет, 
он получил от императорского китайского правительства сертификат, удостоверяющий, 
что ему действительно 150 лет, а родился он в 1677 году.  
 
Когда исполнилось 200 лет, он получил вторую грамоту. Документы свидетельствуют, что 
он умер в возрасте 256 лет. В 1933 году, когда он умер, о нѐм написали в «Нью-Йорк 
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Таймс», «Лондон Таймс», где всѐ довольно хорошо подтверждено документами. Может 
быть, ему было всего 200 лет, не 256.  
 
В восточном Пакистане жила группа людей, которых называли богазами. Эти люди тоже 
известны как долгожители. Они жили 120…140 лет. В бывшем Советском Союзе грузины, 
употреблявшие кисломолочные продукты, живут до 120 лет. Армяне, абхазцы, 
азербайджанцы доживают, прекрасно сохранившись, до 120…140 лет. В 1973г. в 
январском номере «Нэйшнл Джиографик» была помещена отдельная статья о людях, 
которые прожили 100 лет и более. Материалы снабжены прекрасными иллюстрациями, 
какими славится этот журнал. Мне запомнились три из множества фотографий.  
 
На одной изображена женщина в возрасте 136 лет. Она сидела в кресле, курила 
кубинскую сигару, пила водку и принимала участие в вечеринке. Она прекрасно 
веселилась, не прикованная к койке в доме престарелых, которому ещѐ нужно 
ежемесячно выделять $2000 со своего счета. Она наслаждалась жизнью в 136 лет. На 
другой фотографии были изображены две супружеские пары, празднующие 100 и 115-ю 
годовщины своей свадьбы.  
 
На третьей фотографии был изображѐн мужчина, собирающий чай в горах Армении, 
слушающий небольшой транзисторный приѐмник. Согласно записям его метрик — 
датырождения, крещения, записи данных его детей — ему 167 лет и он самый старый 
человек на планете того времени. В Западном полушарии славятся долгожителями 
индейцы волкобанды и знаменитые жители Эквадора, живущие в Андах, в юго-восточном 
Перу, а так же любимые племена Тити-Кака и Мачу-пичу. Так вот, представители 
старейшего племени Тити-Кака живут 120 лет.  
 
Американка Маргарет Пич из штата Вирджиния, внесѐнная в книгу рекордов Гиннеса как 
самая старая американка, умерла в возрасте 115 лет от недостаточности питания. Точнее, 
она умерла от осложнения после падения.  
 
Кто из Вас скажет, отчего она могла умереть? Правильно, от остеопороза.  
 
Женщина умерла от дефицита, в первую очередь, кальция в организме. У неѐ не было 
сердечно-сосудистой недостаточности, рака или диабета, но через 3 недели после падения 
она умерла, т.к. в организме у неѐ не хватало кальция. Очень интересно, еѐ дочь сказала, 
что перед смертью у Маргарет Пич была тяга к сладкому. Это заболевание известно под 
названием Пайка, об этом позже.  
 
Обычно, если Вы слишком увлекаетесь шоколадом, сладким, это значит, что в Вашем 
организме не хватает хрома и ванадия.  
 
В одной из стран третьего мира, в Нигерии, вождь племени Бауэ умер в 126 лет. На 
похоронах одна из его многочисленных жѐн хвасталась, что когда муж умер, у него были 
все зубы свои, а это признак того, что и другие органы его выполняли свои функции 
надлежащим образом. Один мужчина из Сирии умер в возрасте 133 лет в июле 1993г. Его 
внесли в книгу рекордов Гиннеса не потому, что ему было 133 года, многие доживают до 
этих лет, и не потому, что в 80 лет он женился в четвѐртый раз, а потому, что после 80-ти 
лет он стал отцом 9-ти детей. Если Вы посчитаете, что на каждого ребѐнка надо 9 месяцев 
плюс год на грудное вскармливание и год между каждым ребѐнком, у Вас получится, что 
этот герой-производитель становился отцом и после 100 лет. Вот после чего его внесли в 
книгу рекордов. Так что не отчаивайтесь, ребята, у Вас ещѐ есть надежда!  
 
Теперь немного науки  
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В ноябре 1993г. в Аризоне был произведѐн интересный эксперимент. Три пары провели 3 
года в изоляции, где ели здоровую пищу, которую выращивали сами, дышали 
очищенным воздухом, пили незагрязнѐнную воду. Когда они вышли, их обследовали 
медики-геронтологи из Калифорнийского университета в Лос-Анджелесе. Все данные — 
анализы крови и другие жизненно важные показатели — ввели в компьютер лос-
анджелесского университета, который дал прогноз, что эти 3 пары, если будут 
продолжать жить так же, могут прожить 165 лет. И всѐ это лишний раз доказывает, что 
прожить 120…140 лет вполне возможно.  
 
Средняя продолжительность жизни американцев сегодня 75,5 лет, продолжительность 
жизни магистра или врача — 58 лет.  
 
Так что, если Вы хотите отвоевать 20 статистических лет жизни,  
 
не поступайте в медицинскую школу. Есть две основные вещи,  
 
которые Вы должны сделать, чтобы попасть в число долгожителей.  
 
Если Вы действительно хотите дожить до 100…140 лет — запомните важнейшее:  
 
Во-первых, нужно избегать опасностей, не наступать на мины, то есть имеется в виду — 
избегать бессмысленных и беспричинных опасностей. Конечно, если Вы играете в 
русскую рулетку, курите, пьѐте, выбегаете на скоростную дорогу в часы пик, вряд ли 
доживѐте до 120. Это звучит забавно, но Вы не представляете, тысячи людей в год 
умирают из-за подобных глупостей. И я хочу, чтобы Вы подумали об этом там, где 
возможно, Вы должны защитить и обезопасить себя. Иными словами, если у Вас есть 
возможность предотвратить болезнь, особенно неизлечимую, Вы должны этой 
возможностью обязательно воспользоваться.  
 
Во-вторых, Вы должны делать только то, что приносит пользу. Вам необходимо 90 
добавок к пище: 60 минералов, 16 витаминов, 12 основных аминокислот и содержащих их 
белков и 3 основные жирные кислоты. Всего 90 добавок к ежедневной диете, иначе у Вас 
разовьются заболевания, вызванные их дефицитом.  
 
Сегодня об этом пишут в газетах, говорят по радио и телевидению, все об этом знают, т.к. 
интересуются здоровьем, долголетием и добавками к пище, и врачи с нами говорят 
постоянно об этом. Но не потому, что их к этому принуждает медицинская профессия. Не 
подумайте, что медики просят газетчиков, нет, это происходит потому, что такая 
информация способствует лучшему распространению газет.  
 
Моя любимая статья появилась в журнале «Таймс» 06.04.1992 года, и если Вы еѐ не 
читали, настоятельно рекомендую достать еѐ в школьной или публичной библиотеке. 
Сделать несколько фотокопий и приклеить их на дверь, в ванной, на холодильнике. Это 
всеобъемлющая статья, в ней говорится, что витамины способны побороть рак, сердечно-
сосудистые заболевания и разрушительные действия старения.  
 
На 6-ти поучительных страницах этой статьи есть всего одна отрицательная мысль, 
высказанная доктором, которому автор задаѐт вопрос: «Что Вы думаете о витаминах и 
минералах, как добавках к нашему питанию?». «Поглощение витаминов не приносит 
пользы, — считает Виктор Хубин, профессор медицины нью-йоркской медицинской 
школы Маутсинай, — Все витамины, как дополнения, лишь делают нашу мочу более 
дорогой.»  
 
Если попробовать эти слова перевести на общечеловеческий язык, получается, что мы 
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мочимся долларами, если принимаем витамины и минералы, т.е. просто тратим впустую 
на витамины и минералы. Вот это он хотел сказать. И, если это опубликовали, значит, в 
этом что-то есть. Но вот что я должен Вам сказать: после того, как произвѐл 17500 
вскрытий на 14501 особях животных со всего мира и на 3000 людей, и всегда сам хотел 
быть здоровым, имея детей, внуков, да ещѐ и правнуков, я считаю, что, не инвестируя в 
самого себя на витамины и минералы, Вы инвестируете в благосостояние и улучшение 
жизни докторов медицины.  
 
Я твердо верю в то, что именно мы способствуем обогащению врачей.  
 
С 1776 г.и до второй мировой войны правительство США истратило около $8,5 млн. на 
здравоохранение и научные исследования в области здравоохранения. Сейчас на 
здравоохранение тратится $1,2 трлн. в год и этого ещѐ очень мало, ведь каждому хочется, 
чтобы медицина была бесплатной.  
 
И я Вам скажу, что если использовать для сельского хозяйства, точнее, для 
животноводства, медицинскую систему человеческого типа, Ваши котлеты обойдутся Вам 
в $275 за 0,5 кг. А если воспользоваться сельскохозяйственной системой, которую 
применяем в животноводстве, страхование на семью из 5 человек будет составлять $10 в 
месяц. Так что можете делать выбор.  
 
Я убежден, что поскольку мы способствуем обогащению врачей при помощи страхования 
и государственных субсидий, они нам тоже кое-что должны. А должны они нам 
присылать хотя бы информационные письма о результатах новейших медицинских 
исследований.  
 
Кто-нибудь из Вас, сидящих в зале, получал когда-нибудь подобную информацию от 
своего врача? Нет. Интересно, не правда ли? У меня Вы могли бы получить много 
информации. Хочу поделиться с Вами.  
 
Причины смертности  
 
1. Первое. Язва желудка:  
 
Кто-нибудь из Вас слышал, что причина язвы желудка — стресс. Уже 50 лет назад мы 
знали в ветеринарии, что язвы у свиней вызываются бактериями. Позволить себе 
дорогостоящую операцию на желудке свиньи мы не могли, а если бы и смогли, Ваша 
свиная отбивная обходилась бы Вам $275 за 0,5 кг. Мы знали, что существует минерал, 
называемый висмут, при помощи которого мы могли предотвратить и вылечить язву 
желудка у свиней без всякого хирургического вмешательства. Мы так и сделали, и 
лечение обходилось примерно $5 на свинью.  
 
Лечение при помощи висмута, других минералов и тетрациклина. Национальные 
институты здоровья лишь в феврале 1994г. выступили с заявлением, что язва желудка 
вызывается бактериями, а не только стрессами, и может быть вылечена.  
 
А ведь медицинские исследователи обычно говорят: «…показывает обнадѐживающие 
результаты, которые могут оказаться благотворными…» Теперь же национальные 
институты используют именно слово «вылечить» без намеков. Они говорят: «вылечена 
методом, сочетающим минерал висмут и тетрациклин». Тем, кто не знает, что такое 
висмут, достаточно зайти в любой продовольственный магазин или аптеку и купить за $2 
бутылку с содержимым розового цвета. Она называется пептобизма. Итак, 1 ч.л. в день — 
и можно вылечить язву. Опять-таки есть выбор. Можно вылечиться за $5 или позволить, 
чтобы Вас разрезали. Выбор за Вами.  
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2. Далее, какова вторая причина смертности среди американцев?  
 
Да, это ужасное заболевание, называемое рак. В сентябре 1993г. в национальном 
институте онкологии Бостонской медицинской школы после наблюдения над раковыми 
больными заявили, что ими обнаружена противораковая диета.  
 
Исследования проводились в Китае по той простой причине, что в провинции Хинай был 
зарегистрирован самый высокий уровень заболеваемости. За 5 лет исследованию 
подверглись 29 000 человек. Им давались витамины и минералы в два раза больше 
«нормы», т.е. если рекомендовано в день витамина С 60 мг, то больные получали 120 мг.  
 
Алан Пол, человек, удостоенный двух Нобелевских премий, говорил, что если Вы хотите 
предупредить раковые заболевания при помощи витамина С, Вы должны употреблять его 
10000 мг в день.  
 
И вот результат: врачи, которые взахлѐб спорили с ним, уже на том свете (царствие им 
небесное), а Алан Пол живет и здравствует. Ему 94 года, он работает по 14 часов в день, 7 
дней в неделю, живѐт на ранчо в Калифорнии и преподаѐт в Калифорнийском 
университете в Сан-Франциско. Только Вам выбирать, прислушиваться к советам 
почивших докторов или же придерживаться мнения доктора Пола. Итак, вполне 
нормально принимать витамин С и витамин А — двойную норму, ничего плохого не 
случится, а также цинк, рибофлавин, молибден и т. п.  
 
И одна группа особенно полезна. В неѐ входят 3 компонента: витамин Е, бета-каротин, 
минерал селен. Эти три компонента нужно применять в двойной норме, и, если Вы 
извлечѐте 0,5% пользы, уже хорошо. В группе пациентов, получавших витамин Е, бета-
каротин, минерал селен в течение 5 лет, смертность во всех случаях снизилась на 9%, т.е. 
9 из каждых 100, обречѐнных умереть, выжили, а те раковые больные, кого уже сочли 
обречѐнными на смерть, но которые принимали эти три компонента, в 3 случаях из 100 
выжили.  
 
В случаях преобладающих в провинции Хинай рака желудка и пищевода 21% выжили.  
 
В этом случае Ваш лечащий врач должен был прислать Вам информацию. Если он не 
хотел брать на себя ответственность, то он хотя бы мог информировать Вас, чтобы Вы 
могли сами выбрать. Вот почему такое отношение к пациентам я считаю просто 
смешным, а с другой стороны — это ещѐ одно подтверждение их равнодушия.  
 
Далее, артрит.  
 
С сентября 1993 года в медицинской школе Гарварда и в Бостонской больнице 
проводилось лечение куриным протеином больных с распухшими от артрита суставами. 
Выбирались больные, чьѐ состояние не улучшалось в результате медикаментозного 
лечения. Этим больным проводились инъекции аспирина, преднизолона, кортизона, 
различные методы физиотерапии. Единственно, что  
 
оставалось, это хирургическое вмешательство по замене суставов.  
 
Тогда я сказал: «Послушайте, эти люди столько выстрадали, что если они согласятся 
пострадать ещѐ 90 дней, всего 3 месяца, я произведу небольшой эксперимент.»  
 
На этот эксперимент согласились 29 добровольцев. Эти 29 человек, для которых все 
возможности медицины были исчерпаны, а улучшений не наступило, подверглись 
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следующему лечению: им давали каждое утро чайную ложку с верхом измельчѐнного 
куриного хряща, разведѐнного в апельсиновом соке. И через 10 дней, по наблюдению 
Гарвардской медицинской школы, все болевые воспаления и ощущения исчезли; через 
30 дней они могли позволить себе кое-что, а через 3 месяца функции суставов полностью 
восстановились.  
 
А теперь я Вас рассмешу. Смешная история связана с высказыванием доктора, который 
проводил эти исследования в Гарварде. Он объявил куриный хрящ лекарством, потому 
что если что-то помогает вылечить болезнь, значит это можно назвать лекарством, 
выдаваемым по рецептам. Мы сразу же видим, что его мозг начинает лихорадочно 
подсчитывать: «…$3,00 капсула, всего 25 пациентов» и так далее. Ну, а если со всем этим 
связываться неохота, можно пойти в аптеку и купить ноксиджелон, женщины хорошо 
знают это средство. Его принимают для укрепления волос и ногтей. Основной компонент 
— коровий хрящ, который, в свою очередь, — хорошее укрепляющее средство для Ваших 
хрящей и костей. Оно приготовлено из говяжьих хрящей и связок, и если Вы будете 
принимать по 0,5 ч.л. ежедневно с апельсиновым соком в соотношении 1 унция на 100 
фунтов веса с коллоидными минералами, то в следующий раз, когда я сюда приеду, Вы 
подниметесь на сцену и начнѐте меня целовать и обнимать, если ещѐ вспомните про 
артрит.  
 
Кто из Вас слышал когда-нибудь о болезни Альцгеймера? Сейчас о ней знают все, а когда 
я был маленьким, болезни Альцгеймера просто не было. Теперь же это один из 
распространѐнных недугов, поражающих одного из двух людей, достигших 70 лет. 
Довольно пугающие данные. А как определить и вылечить болезнь Альцгеймера на 
ранней стадии у животных? Представьте себе, какие бы убытки понесли фермеры, если 
бы свиноматка не понимала, зачем подошла к кормушке.  
 
Поэтому 50 лет назад начали изучать, как предотвратить и вылечить в ранней стадии 
болезнь Альцгеймера в животноводстве. Делали мы это с помощью больших доз 
витамина Е. Вы должны были получить письмо от Вашего доктора в июле 1992 года, 
потому что серьѐзная научно-исследовательская школа Калифорнийского университета 
Сан-Диего с 1992г. выступила с заявлением, что витамин Е замедляет потерю памяти при 
болезни Альцгеймера.  
 
И в этом они отстали от ветеринарной медицины лет на 50. Именно поэтому, может быть, 
Вам надѐжнее сходить к ветеринару.  
 
Теперь скажите, кому из Вас приходилось испытывать такое неприятное переживание, 
как камни в почках. Вижу несколько рук. Скажите, отчего прежде всего доктор велел 
отказаться Вам в питании? От кальция. И никаких молочных продуктов, ничего, 
содержащего кальций. Потому что была уверенность: «кальций в почках появляется из 
кальция из продуктов, которые мы употребляем в пищу.»  
 
На самом деле камни в почках происходят из Ваших собственных костей. Когда Вы 
испытываете дефицит кальция, вот тогда у Вас камни в почках. Тысячу лет назад знали: 
для того, чтобы предотвратить появление камней в почках домашних животных, им 
нужно побольше давать кальция, магнезии и бора. Но быки, бараны, молочный скот, 
овцы имеют такую анатомию, что, когда они заболевают этим, они просто умирают. Когда 
же у нас появляются камни в почках, от боли остаѐтся жалеть, что не можешь умереть.  
 
Мы знаем, как нужно предотвращать это заболевание. Вы должны были получить от 
Вашего доктора письмо ещѐ в 1993 году, и в нѐм должно было говориться, что кальций 
снижает риск образования камней в почках. Было изучено более 40000 пациентов, 
разделенных на 5 категорий. В группе, получавшей наибольшее количество кальция, ни у 
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кого не было камней в почках.  
 
Помните, я говорил, что врачи доживают до 58 лет, а мы с Вами до 75,5. Так вот, группа 
людей, профессионалов, которые указывают Вам, как жить, и уверяют, что Вы не должны 
употреблять соль, кофеин, должны есть не сливочное масло, а маргарин, не делать всякие 
глупости, умирают в 58 лет; в то время как люди в возрасте 120…140 лет кладут кусок 
каменной соли в чашку чаю, а пьют по 40 чашек в день, готовят на сливочном масле 
вместо оливкового и живут.  
 
Так кому же Вы поверите — тем, кто живѐт 120 лет, или тем, кто доживает до 58? Выбор за 
Вами.  
 
И тем не менее, некоторых из них я очень уважаю. Среди них доктор Стюард Картред. 
Ему 38 лет, он семейный врач. Он занимается проблемами аневризмы. Это распухание 
ослабленной артерии из-за утери эластичности ткани. В 1957 году мы узнали, что 
причина аневризмы — дефицит меди в организме. Мы работали тогда над проектом, по 
которому наблюдали 200000 индеек. Им давали специальный рацион, в который 
включены 90 питательных веществ. И в первые 13 недель ровно половина индеек умерли. 
При вскрытии 125 тысяч индеек обнаружилось, что они умерли от аневризмы. Увеличив 
вдвое количество меди в питании, фермеры вырастили 500 тысяч индеек, и ни одна из 
них не пала от аневризмы.  
 
Этот эксперимент был произведѐн на мышах, кошках, собаках, коровах, свиньях и ещѐ не 
знаю на каких животных. И мы пришли к мнению, что именно дефицит меди — причина 
заболевания.  
 
Преждевременная седина — первый признак, что у Вас дефицит меди в организме. 
Причѐм кожа сморщивается, потому что нарушается эластичность тканей, появляются 
круги под глазами, линии на лице, и Вы становитесь похожими на чернослив. Кроме того, 
существует такая проблема, как варикозное расширение вен, причина которого — 
нарушение эластичности тканей, всѐ Ваше тело начинает провисать, на руках, груди, 
животе, на щеках повисает, и Вы идѐте к косметологу и прибегаете к пластической 
операции.  
 
На самом деле Вам гораздо дешевле, практичнее и безопаснее принимать коллоидные 
минералы.  
 
А теперь я Вас познакомлю с другим врачом — Мартином Картером. Он умер в 57 лет. Он 
получил степень врача в Гарвардской медицинской школе, степень доктора медицины в 
Йеле. Когда его вскрыли, определили, что причина смерти — аневризма аорты. Таково 
заключение врача из больницы Рокфеллеровского университета. Так вот от чего умер 
доктор, от дефицита меди. И у него тоже была недорогая моча.  
 
Вот другой пример. Довольно известный адвокат из Детройта Элен Уолтер умерла в 44 
года. Она посещала один из самых модных спортивных клубов, знаете, сейчас все 
женщины хотят иметь стальные кости при малых затратах. Она тоже умерла от 
аневризмы. По результатам вскрытия симптомы напоминали паралич или 
кровоизлияние. Причиной этого бывает тоже дефицит меди. И у неѐ тоже была недорогая 
моча.  
 
Кто-нибудь из Вас слышал о человеке по имени Стюард Буркeр?  
 
Он написал 5 нашумевших книг о здоровье, диете, питании, получил степень магистра 
медицины в медицинской школе Тора — это один из лучших медицинских авторитетов в 
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Бостоне. Его книги включают диеты для потери веса. Он писал эти книги для 20-летних и 
моложе, а сам умер в 40 лет. Хотелось бы Вам последовать примеру и диете этого 
человека? Он умер в 40-летнем возрасте от кардиоанемии, причина которой — дефицит 
селена. Некоторые фермеры просто приходят в магазин, где продаются корма, за селеном 
в инъекциях или в таблетках для своих животных, чтобы предотвратить это. А парень, что 
написал 5 книг по питательным продуктам, умер из-за недостатка селена в своѐм 
питании. И у него была недорогая моча.  
 
Поверьте, Вы можете полностью предотвратить кардиоанемию всего за 10 центов в день, 
и если Вы этого не знаете, Вы законченные глупцы. Иначе я просто Вас назвать на могу, 
если Вы не принимаете в день на 10 центов селена, чтобы спасти собственную жизнь.  
 
Многие из Вас, возможно, знают эту женщину. Еѐ зовут Гейл Кларк. В возрасте 47 лет она 
была главным кардиологом графства Сент-Луис, и догадайтесь, от чего она умерла? Она 
умерла от кардиомиопатического приступа. Вы, наверняка, не раз видели, как коровы, 
которые с молоком интенсивно теряют много кальция, подбирают камни, кости, 
стараются жевать посторонние предметы, гальку, кровельную дрань. Это и называется 
панька. Хорошему фермеру необходимо дополнить их рацион минералами, а не то они 
могут съесть и сарай целиком. У людей этот феномен наблюдается часто. Беременные 
женщины отличаются, как всем известно, тем, что они постоянно что-то хотят. Толкая 
мужа в бок, говорят: «Эй, вставай, хочу мороженого с солѐным огурцом». Это происходит 
от того, что растущий плод забирает из организма нужные ему минералы.  
 
Небольшой совет: посмотрите на свои руки и лицо. Если Вы увидите розовые пятна, это 
свидетельство раннего дефицита селена. Обнаружив, начинайте принимать коллоидный 
селен в течении 6 месяцев. Всѐ исчезнет. За полгода Вам удастся повернуть процесс 
вспять. Ведь если пятна исчезнут снаружи, они исчезнут и на внутренних органах, на 
мозге, сердце, печени, почках.  
 
А у кого из Вас низкий сахар в крови? Хорошо, примерно 10%. Наверняка Вам 
приходилось видеть слишком активных детей, набрасывающихся на сахар. Дефицит 
хрома и ванадия приводит к низкому содержанию сахара в крови. Если не обращать 
внимание на это, разовьѐтся всем известное заболевание, называемое диабет.  
 
Что касается дефицита олова в организме, это проявляется в таком распространѐнном 
явлении, как лысина у мужчин, и у многих здесь присутствующих очевидный дефицит 
олова. Если эту нехватку долго не восполнять, развивается глухота.  
 
Далее следуем: дефицит бора в организме. Женщины должны уважать и знать бор. Он 
помогает сохранить в костях употребляемый кальций, чтобы предохранять Вас 
отостеопороза. Бор помогает выработке эстрогена, а мужчинам в выработке тестостерона. 
Если не принимать достаточно бора, Вы, женщины, будете очень страдать во время 
менопаузы, испытывая все неприятные ощущения этого периода. А мужчинам при 
нехватке тестостерона и вовсе придѐтся туго. Им грозит преждевременная импотенция.  
 
Первый признак дефицита цинка в организме, когда Вы теряете обоняние и вкус, когда 
Вам не нравится пища, приготовленная женой, и Вы жалуетесь, что не ощущаете вкуса. 
«Как, я провела весь день на кухне, чтобы приготовить вкусный обед, а ты даже его не 
хвалишь?» «Интересно, я пришѐл на кухню и ничего не почувствовал». Это дефицит 
цинка.  
 
В экспериментах на лабораторных животных выяснилось, что имеется примерно 7 
минералов для увеличения продолжительности их жизни вдвое. Помните, я говорил Вам, 
что необходимо 90 элементов питания: 60 минералов, 16 витаминов, 12 аминокислот, 3 
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жирных кислоты. И нам очень повезло, растения способны производить необходимые 
нам аминокислоты, витамины и жирные кислоты. Растениям это по плечу, и нам следует 
употреблять в пищу 15…20 растительных компонентов в день в правильных сочетаниях, 
чтобы получить эти необходимые 90 элементов.  
 
Теоретически это возможно, но большинство американцев этого не делают. Средний 
американец считает, что если он съел немного картофеля в виде чипсов, то выполнил 
дневную овощную норму. Нужно подходить к этому правильно. Итак, несмотря на то, что 
это теоретически возможно, практически мало кто получает нужное количество 
витаминов, аминокислот, жирных кислот в нужном соотношении в своей диете.  
 
И поэтому, если Вам дорога Ваша жизнь, как мне моя, моих детей, внуков, Вы должны 
сами позаботиться, чтобы принимать достаточное количество витаминов, аминокислот, 
жирных кислот, потому что, я гарантирую, если этого не делать, дожить до 120 или 140 
лет невозможно.  
 
Другая история. Это минералы. С ними связана просто трагическая история, потому что 
растения больше не содержат минералы ни в каком виде. Их нет в почве, их нет и в самих 
растениях.  
 
Мы приготовили для Вас копию документа сената США, документ 2.64 со второй сессии 
74 Конгресса. В нѐм говорится, что содержание минералов в почвах наших ферм 
совершенно истощено, и поэтому урожай, будь то зерновые, овощи, фрукты, орехи, не 
содержит минералов. Люди, употребляющие эти продукты, автоматически приобретают 
заболевания, связанные с дефицитом минералов, и единственный способ предотвратить и 
вылечиться — потреблять в пищу минеральные добавки. Так говорится в документе, 
подписанном Конгрессом США в 1936 году. Изменилась ли сегодня ситуация к лучшему? 
Нет, лучше не стало. Стало, к сожалению, ещѐ хуже. Причина в том, что фермеры 
удобряют почву натрием, фосфором и калием. Три компонента в различных сочетаниях и 
соотношениях. Никто не заставит фермера добавлять в почву ещѐ 60 минералов, потому 
что от них не зависит урожайность.  
 
Поэтому каждый раз, собирая урожай, то есть растения, высасывающие из почвы 
минералы, много фунтов на каждый акр, Вы лишаете почву тех самых минералов.  
 
И если Вы кладѐте обратно 3 минерала, а забираете 60, ситуация напоминает Ваш 
расчетный счѐт в банке, если Вы ежемесячно кладѐте на счѐт $3, а со счѐта списываете 
$60. Можете представить, что станет с Вашими чеками. Конечно, они могут лопнуть.  
 
Я могу Вам сказать, что наше с Вами здоровье тоже на грани катастрофы, потому что 
больше нет минералов в нашей почве, и поэтому мы с Вами, все вместе и каждый в 
отдельности, несѐм полную ответственность за своѐ здоровье и сознательное 
дополнительное употребление минералов.  
 
Меня часто спрашивают: «А что делали 1000 лет назад, когда не было удобрений, а в 
обществе были люди, которые жили много лет? И что Вы думаете о египтянах, китайцах, 
индусах?»  
 
Они жили у великих рек Нила, Ганга, Жѐлтой в Китае, которые почти ежегодно 
разливались и наполняли всѐ вокруг. И каждый раз наводнение, догадайтесь, 
догадайтесь, что приносило. Вода приносила ил и песок с гор на расстояние тысячу миль. 
И люди молились всем своим богам, благодаря за наводнение. Мы молимся — чтобы их 
не было. А наводнения обогащали почву осадками, илом и минералами, тем самым 
обогащая и урожай зерновых культур. Король Филипп, отец Александра Великого, 
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женился на 12-летней девочке, королеве Египта Клеопатре. Она была далеко не Элизабет 
Тейлор в дорогих косметике и нарядах. Она была плоскогрудым, худым созданием, не 
отличавшимся сексапильностью. Почему же король женился на ней? Да потому, что в еѐ 
владениях были лучшие поля.  
 
Все знали, что лучше зерновых, чем в Египте, нигде не сыщешь, а гигантская армия во 
главе с его сыном Александром Великим собиралась завоевать весь мир. Нужна 
великолепная мука для солдат, чтобы они могли маршировать 20 часов, драться 6 часов и 
побеждать. Если бы они пользовались зерновыми из бедной минералами почвы, они бы и 
20 минут не выдержали, а скорее стали кричать: «Мама, забери меня!» Он знал, что 
Египет — место, где лучшие зерновые. Наводнения там отменно снабжали почву 
минералами, и мировые культуры, давшие миру великое искусство и технологии, 
происходят из этих мест. Люди обладали большим умственным потенциалом именно 
потому, что их пища была богата минералами.  
 
А теперь я сделаю вот что. Я возьму несколько минералов. Пару всего, чтобы Вы имели 
представление, а относится это ко всем минералам без исключения. Давайте возьмем 
самый распространѐнный минерал кальций. О нѐм все знают. Дефицит кальция — 
причина примерно 147 различных заболеваний. Иногда они называются по именам 
людей, например Билсползи — это когда половина Вашего лица искривляется. Это не 
паралич, это просто парез лицевого нерва. Это состояние вызвано дефицитом кальция в 
организме. Остеопороз — это заболевание занимает 10 место по смертности среди 
взрослого населения. Болезнь эта очень дорогостоящая.  
 
Операция по замене шейки бедра или тазобедренного сустава стоит $35000, а если, не 
приведи бог, два бедра, так это $70000. Хорошо, если Вам это обходится бесплатно и у 
Вас есть страховка. Миссис Китц из Ретфорда, в штате Вирджиния, умершая в возрасте 115 
лет, если помните, умерла в результате осложнения после падения. У животных 
остеопороза, насколько мне известно, не бывает. Например, у Вас в стаде 100 коров и в 
этом году нет ни одного телѐнка, чтобы покрыть текущие расходы и Вас это беспокоит, 
так как надо платить за корма, услуги ветеринару, уход за пастбищем и фермой, 
удобрения, за починку забора и так далее. У Вас нет телѐнка, чтобы продать его и 
получить наличные для покрытия расходов. Вы звоните ветеринару и говорите: «Что 
происходит? Не нужно ли избавиться от коров?» Ветеринар приходит, осматривает их и 
говорит, что дело совсем не в Ваших коровах. Затем осматривает быка и делает 
заключение: «Проблема ясна, у быка остеопороз, с его тазобедренными суставами ему 
трудно общаться с коровами». Но чтобы предотвратить это, нужно давать родившемуся 
телѐнку кальция всего на 10 центов в день, и у него никогда не будет остеопороза.  
 
Для профилактики пародонтоза и воспаления дѐсен дантисты и пародонтологи советуют 
Вам чистить зубы после каждой еды и пользоваться флосом. Как ветеринару, мне 
приходилось сталкиваться с сотнями тысяч животных: мышей, крыс, кроликов, собак, 
овец, свиней, лошадей, львов, тигров, медведей. Они не страдают заболеваниями дѐсен, 
они не пользуются флосом. У них порой несвежее дыхание, но здоровые дѐсны. Причина 
того, что в животноводстве мы не встречаемся с заболеваниями дѐсен, та же. Нет 
дефицита кальция.  
 
Далее — проблема артрита. Если Вы помните, мы уже говорили про куриный хрящ и 
желатин. 85% артритов вызвано остеопорозом суставных окончаний костей. Далее —
артериальная гипертония. Гипертония — это повышение давления. Первое, что Вам 
порекомендует врач, это понизить содержание соли в Вашей диете. Все это знают, коли 
всегда вдалбливали в голову. Но вспомним коров. Первое, что фермер добавляет в пищу 
домашнего скота — это кусок соли. Ни один фермер не будет конкурентособен, если не 
будет давать скоту кусок соли. Он просто умрѐт при виде счетов от ветеринара, просто с 
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ума сойти. И нам предлагается поверить, что нам не нужна соль, что то количество соли, 
которое мы получаем в пшеничном хлебе, в салате — достаточно. Не верьте. Представьте, 
врач, который доживѐт до 58 лет, говорит Вам: «Не ешьте соль, не употребляйте 
сливочное масло», а те, кто жил 120 лет, употребляли сливочное масло и соль. 
Попробуйте сделать выбор.  
 
Я взял контрольную группу в 5000 человек с повышенным кровяным давлением и 
увеличил вдвое потребление кальция, и через 6 недель прекратил экспериментировать, 
потому что у 65% из этой группы кровяное давление нормализовалось лишь путѐм 
удвоения кальция.  
 
Когда эти пациенты, лечившиеся у врача, появлялись на приѐм, врач говорил: «О, у Вас 
нормальное кровяное давление, что Вы принимали?». «Я находился на эксперименте, 
принимал двойную норму кальция» — отвечал пациент.  
 
Следующая проблема — судороги. Вы просыпаетесь среди ночи и не можете пошевелить 
ногой. Мы все это испытали. Обычно это дефицит кальция в организме.  
 
Далее следует постменструальный синдром. Эмоциональное и физическое состояние, 
которое мы называем — истерикоэктомия. В Калифорнийском институте Сан-Диего было 
предложено удвоить дневную норму приѐма кальция, и 85% эмоциональных и 
физических симптомов как не бывало.  
 
И последнее — боли в пояснице. 65% американцев страдают болями в пояснице, 
независимо от того, работают ли они за компьютером, разгружают ли грузовики или 
водят большие автобусы. Это большая американская трагедия. На самом деле, боли в 
пояснице — это остеопороз позвонка, независимо то того, есть проблема с позвоночными 
дисками или нет. Если диску не на чѐм держаться, позвонок истощается, разрушается, 
особенно если у Вас дефицит меди.  
 
Последнее, о чѐм я хочу с Вами поговорить, это диабет. С этой проблемой был связан 
каждый. Это третья по счѐту причина смертности в США. Он имеет осложнения, 
побочные эффекты, включая слепоту, нарушение почечной деятельности, сердечно-
сосудистые заболевания различной степени. Что, в свою очередь, — первая причина 
смертности среди американцев. Если у Вас диабет, продолжительность Вашей жизни в 
среднем ниже, чем у того, у кого его нет.  
 
В ветеринарии мы узнали в 1957 году, что можно предотвратить и вылечить диабет при 
помощи минералов. Эти данные были опубликованы в официальном журнале, 
представляющем науку в национальных институтах здоровья, где было сказано, что 
«диабет можно предотвратить и вылечить с помощью хрома и ванадия«. Один только 
ванадий, согласно данным университета Ванкувера и медицинской школы 
Бригшколумбиум, в состоянии заменить инсулин. Для многих людей процесс 
продолжается 4…6 месяцев, т.е. это постепенный процесс, в течение которого надо 
принимать адекватное количество хрома и ванадия.  
 
Я собственными глазами видел, как это работает на сотнях и тысячах пациентов. Было бы 
хорошо, если мне удалось убедить Вас принимать минералы самим, а не рассчитывать на 
то, что они поступят в организм из продуктов питания. А тем более рассчитывать на то, 
что упаковано в коробки, пакеты, бутылки.  
 
Существуют три типа минералов, на которые следует обратить особое внимание.  
 
Первый тип — неорганические минералы. Это те, которые добывают, в основном, из 
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каменных пород. Они усваиваются только на 8…12%. А когда Вы достигаете возраста 
25…40 лет, усвояемость падает до 3…5%. Очень плохо, если Вы принимаете что-то вроде 
кальция-лакте, являющегося обычным неорганическим минералом.  
 
Предположим; что это кальций-лакте в таблетках по 1000 мг. Многие люди, принимая по 
2 таблетки в день, говорят: «Доктор, я принимала очень много кальция. Я слышала 
передачу по радио об артритах и принимала 2000 мг кальция в день, но это не облегчило 
мой артрит, а сделало хуже». Спрашивают: «А какой именно кальций Вы принимали?» 
Отвечает:«Кальций-лакте». Вот в этом и есть Ваша ошибка, потому что лишь 250 мг из 
этого количества — кальций. И если учесть, что Вы усваиваете лишь 10% из этого 
количества и 750 мг — это лактоза и молочный сахар, а 10% от 250 мг составляет 25 мг, то 
если Вы принимаете 2 таблетки, Вы получаете не 2000 мг, а 50 мг. Получается, что для 
того, чтобы получить необходимое количество кальция, Вам нужно принимать 90 таких 
таблеток в день, по 30 во время каждого приѐма пищи. И не забывайте ещѐ об остальных 
59-ти минералах.  
 
В 60-е годы в сельском хозяйстве стали использовать хелатные минералы. Эти минералы 
представляет собой неорганические минералы с аминокислотами, протеинами или 
энзимами, обволакивающими неорганический атом. Такая форма минералов 
увеличивает их абсорбцию на 40%. Именно поэтому пищевая промышленность 
набросилась на эту идею.  
 
Третья форма минералов называется коллоидные минералы. Они имеют самую высокую 
абсорбцию. А ведь именно абсорбция, всасывание, волнует нас больше всего. Коллоидные 
минералы всасываются на 98%, что в 2,5 раза больше, чем хелатные минералы и в 10 раз 
больше, чем неорганические. Коллоидные минералы могут быть только в жидком виде и 
в очень маленьких тельцах, в 7000 раз меньше, чем красное кровяное тельце, эритроцит. 
Каждая частица негативно заряжена, а покрытие кишечника заряжено положительно, и 
образуется электромагнитное поле, которое концентрирует минералы у стенок 
кишечника.  
 
Всѐ это, вместе взятое, дает Вам 98% усвоения.  
 
Растения играют очень интересную роль в образовании коллоидных минералов. Они в 
своих тканях преобразуют неорганические минералы в коллоидные. Употребляя эти 
растения, мы накапливаем минералы в своем организме и используем их. Но так как в 
нашей почве нет минералов, в растениях, в урожаях недостаточно минералов.  
 
Все долгожители, которые жили до 120…140 лет, имеют много общего. Они живут в 
высокогорных деревнях, выше 8000 и 14000 футов от уровня моря. У них не более 2 
дюймов осадков в год, совсем нет дождей, не бывает снега. Это очень сухие регионы.  
 
И как, Вы думаете, они получают воду для питья и ирригации? От таяния горных снегов. 
Вода, которая выходит из-под ледников, не такая чистая и прозрачная, как гейзеровская 
вода, а если наполнить стакан и посмотреть, желтовато-белая или бело-голубая. Она 
содержит от 60 до 72 минералов.  
 
В Тити-Кака, мне нравится повторять это название, или на Тибете еѐ называют ледовым 
молоком. И они эту воду не только пьют, получая 8…12% абсорбции минералов, но и, что 
более важно, они орошают землю этой водой год за годом, урожай за урожаем, поколение 
за поколением уже 2,5…5 тысяч лет.  
 
И у них нет диабета, сердечно-сосудистых болезней, высокого кровяного давления, 
артритов, остеопорозов, рака, катаракты, глаукомы, нет дефектов у детей при рождении, 
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нет тюрем, нет наркоманов, нет налогов, нет врачей и они живут 120…140 лет без 
заболеваний.  
 
По-Вашему, важны ли коллоидные минералы? И каждый раз, когда Вы один день не 
принимаете минералы, Вы укорачиваете свою жизнь на несколько часов или даже 
несколько дней.  
 
Подумайте над этим и будьте здоровы!  
 
Доктор Уоллок и его скандальная лекция «Умершие доктора не лгут»  

 

Источник: 

http://nashaplaneta.su/news/umershie_doktora_ne_lgut/2017-03-05-42853 
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70 правил дет металлиста 
1) Будь брутальным.  

2) Будь маньяком.  

3) Будь брутальным маньяком.  

4) Используй слово "брутальный" как можно чаще. Например : брутальный счѐт,  

брутально поспать, брутальная яичница.  

5) Рычи.  

6) Р-р-р-р-р-ы-ы-ы-ы-ы!!!  

7) Используй словосочетание "ПИ-

ИП социум" как можно чаще.  

Стучи бластбиты любыми 

предметами : ручками, вилками, 

пальцами.  

9) Не забывай при этом рычать.  

10) ПИ-ИП социум!  

11) Борода - это круто.  

12) In Flames - ПИ-ИП!  

13) Умей выговаривать фамилию 

Питера Тангтгрена.  

14) Ты должен съесть хотя бы одну 

библию.  

15) Создай группу, в которой будет 

хотя бы один бывший студент-

патологоанатом.  

16) Утверждай, что ты реинкарнация римского солдата, распявшего Христа.  

17) Чак Шулдинер - бог. In Flames - ПИ-ИП.  

1 На всех фотографиях твоей группы участники должны стоять полукругом и  

смотреть в объектив сверху вниз.  

19) Часами спорь о том, кто круче :Крис Барнс или Джорж Фишер.  

20) ПИ-ИП брутальный социум!  

21) На концертах крути хаером со скоростью не менее одного оборота в секунду.  

22) Носи майки групп, чьи лого наиболее кровавы и брутальны.  

23) Среди них должны быть минимум две Cannibal Corpse.  

24) Используй в своих текстах словосочетания типа " репульсивная концепция  

сомнабуфолистической посессии". Неважно, что ты сам не знаешь их значения.  

25) Так же для написания текстов используй судебно-медецинский справочник.  

26) Сделай хотя бы один кавер на Slayer.  

27) Заявляй, что любишь old school, но не слушай ничего из этого направления.  

28) Сделай клип, где бомж превращается в демона.  

29) Если во время выступления твоей группы ты забыл текст - просто продолжай  

рычать в микрофон. Никто ничего не заметит.  

30) Все твои соло должны напоминать бульканье.  

31) Периодически просматривай "Лики смерти".  
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32) При этом громко хохочи и показывай на экран пальцем.  

33) Даже если тебе при этом хочется сблевануть.  

34) Power это не метал!  

35) Ставь своей подруге Sinister с Ричел 

со словами "Что бы завтра умела так  

же!".  

36) Если кто-то спросит тебя, как ты 

можешь слушать этот ужас, зарычи, 

отбей  

бластбит об оппонента, назови его ПИ-

ИП и представителем ПИ-ИП социума. 

В общем  

найди ответ.  

37) Пей пиво! Оно способствует 

улучшению фигуры.  

38) Когда в твои руки попадает гитара, 

первым делом наигрывай Hammer 

smashed  

face.  

39) Разводи опарышей в мясе из твоего 

холодильника.  

40) Относись снисходительно к 

думерам - они всего лишь 

заторможенные детеры.  

41) В твоѐм браузере должна быть ссылка на Rotten.com  

42) Утверждай, что блэкеры - раскрашенные пингвины.  

43) Являйся фанатом Marduk и Immortal.  

44) Делай вид, что правило 42 и правило 43 не противоречат друг другу.  

45) Если у тебя родился сын - назови его Демоном.  

46) Если у тебя нет сына, то купи хомячка и назови 

его Демоном.  

47) Для интро к своим песням используй диалоги, 

монологи и истошные вопли из  

фильмов ужасов.  

4 "Крик" это не фильм ужасов!  

49) Наноси травмы людям в майках "Korn" и "Limp 

bizkit".  

50) Забивай на сценический имидж- на сцену 

можно выходить и в семейниках. Лучший  

пример - Барни из Napalm Death.  

51) Разработай на своѐм лице брутально-

маниакальную улыбку.  

52) Смотри Southpark! Картмэн рулит!  

53) Польша и Флорида должны быть для тебя 

самыми привлекательными туристическими  

местами.  

54) Снимись в фильме с Джимом Кэрри.  

55) Бас должен быть настроен так низко, что бы 
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при его звуках твой съеденный  

обед поднимался к горлу.  

56) Любой примитивный перебор на басу считается охуеным соляком и обязательно  

вызовет восторг у твоих фэнов.  

57) Трахай подругу под самые быстрые песни и попытайся подстроиться по ритм.  

5 Если она начнѐт канючить и просить поставить свою готику - вруби ей ПИ-ИП With  

a Knife!  

59) Когда у тебя берут интервью - пошло и тупо шути. Не забывай про "ПИ-ИП  

социум"!  

60) В конце интервью, если интервьюирующий :  

А) мужик - пообещай увидеть его в аду.  

Б) женщина - ненароком намекни на возможность анального секса.  

61)Никогда не пиши тексты на французком.  

62)Шотландия должна у тебя ассоциироваться с Benediction , а не с какими-то  

дурацкими юбками.  

63)Название твоей группы будет звучать намного круче, если в нѐм будут  

использованы слова morbid, corpse или death.  

64)Лого обязано быть красного цвета.  

65)Доведи соседей до самоубийства, ставя им каждое утро Suicide Machine.  

66)Если они отрубят тебе электричество - рычи сам под их окнами.  

67)Изучай биографии маньяков-убийц.  

68)Беси блэкеров заявляя, что Behemoth сделали правильный выбор, начав играть  

death.  

69)Утверждай, что Каннибал Корпс играют грайнд-кор, при этом всегда их называй  

дэт- группой  

70)На первое свидание девушку приглашай в морг или прозекторскую. 
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Мы открываем новую рубрику под названием 

"РЕЦЕНЗИИ". Участвовать могут все желающие. Присылайте 

статьи, отзывы, рецензии и фотографии, и мы обязательно 

опубликуем в журнале 

 

Статьи присылайте в группу Нереальная Реальность с 

пометкой "Это Рок-н-Ролл!". 

Читайте о своих любимых группах, комментируйте в нашем 

сообществе. 

Подробнее о серии Нереальная Реальность 
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Подписывайтесь на официальный источник журнала 

«Это Rock`n`Roll». 

 

Предлагайте интересный материал, делитесь идеями – они 

будут услышаны и по возможности воплощены. 

Оставляйте свои пожелания и предложения! 

И, конечно же, будьте счастливы. 

 

Всем Rock`n`Roll! 
 

 

 


